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Peço desculpas antecipadamente por qualquer coisa que Tim tenha feito para entristecer o Senhor ou 
qualquer mentira que ele tenha falado sobre mim. Ele foi bem? Ele é um cara e tanto. Ele é um dos 
melhores. Ele é. Ele é um dos melhores. 

Quero apenas agradecer por esta oportunidade, Jane. Obrigado pelas suas palavras gentis. E obrigado 
a todos por serem anfitriões tão qualificados e maduros da Presença do Senhor. É um prazer vir aqui 
logo após algo tão forte, então obrigado. 

Acredito que temos uma missão esta noite. Eu sei que estou obviamente sob a função de trazer uma 
mensagem. Creio que o Senhor quer que nós meio que, você sabe, voltemos para aquele lugar em que 
estávamos há pouco no final da mensagem e carreguemos algo para Ele, no Espírito. Então, eu sinto 
que meu papel é nos preparar para isso. 

Antes de passar para a mensagem, deixe-me apenas dizer que Ceci enviou abraços e saudações a todos 
vocês. Ela provavelmente está assistindo. Eu te amo e todos eles te amam, Ceci. Eles me toleram. Eles 
amam a Ceci. 

Então, sabe, às vezes me pego pensando não sei se poderíamos nos encontrar em um momento mais 
estratégico na Terra do este o qual estamos. Nos encontramos em um lugar onde é quase como aquele 
livro que diz: “foi o melhor e o pior dos tempos”. É porque estamos prestes a avançar nas formas pelas 
quais intercedemos, por décadas, e ainda assim, a oposição é tremenda. É como Paulo disse: “porque 
se abriu para mim uma porta ampla e promissora; e há muitos adversários” (I Cor. 16:9). É claro que 
sabemos que o Senhor vencerá no final.  

A participação do povo de Deus é necessária 
Também sabemos que diferentes pontos ao longo do caminho, o momento dessa vitória, às vezes é 
determinado pelo Seu povo. Não que Ele seja pego desprevenido, não acredito nisso nem por um 
minuto. Por exemplo, quando Israel saiu do Egito, Deus teve que esperar até a próxima geração, não 
acho que isso o pegou de surpresa. Eu acho que isso retrata (mostra) para nós o fato de que Deus 
trabalha através das pessoas e Ele tem que ter uma resposta apropriada de Seu povo. Se Ele não 
conseguir, Ele, em Seu coração e mente, disse: “Farei isso na próxima geração”. 

Posso dizer com confiança que não acredito que somos uma geração que vai perder nossa 
oportunidade. Eu não acho que Ele vai ter que passar por cima de nós e esperar a próxima geração. Eu 
não acredito. Se você acompanha meus posts, então sabe no que eu acredito. Acredito que a América 
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será salva e acredito que a maior colheita de toda a história já começou, para a qual estamos nos 
movendo. Quanto mais eu faço o que faço, mais convencido fico de que realmente tudo o que Ele está 
fazendo com esta nação é sobre as nações, no plural. Não é sobre nós, por si só, é sobre o que Ele quer 
nos usar para fazer. Não devemos ser apenas os mais poderosos, devemos ser a maior nação servidora 
da terra. Deus vai prevalecer nesta hora. Eu ia ler uma passagem, mas vou separá-la e voltar a ela mais 
tarde ou talvez apenas parafraseá-la 

Você sabe, cerca de 2 anos atrás, o Senhor começou a falar aos profetas mais do que antes por meio 
de sonhos. E algumas pessoas obviamente não gostam disso, mas Deus parece fazer isso de qualquer 
maneira. Algumas das pessoas que me enviam sonhos - cerca de 4 ou 5 profetas que regularmente me 
enviam sonhos - o fazem para me ajudar a navegar no que devo fazer. Alguns são um pouco mais 
amplos em sua mensagem para a igreja em geral. Mas eles dirão, eles diriam que foi como se o Senhor 
tivesse ligado um botão. Eles costumavam sonhar de vez em quando, eles costumavam ter sonhos 
muito mais curtos e não tão detalhados. Era como se, um dia, eles tivessem entrado em um novo reino. 
O que eu acredito é que as unções proféticas e apostólicas foram para outro nível. Eles se surpreendem, 
às vezes, com seus próprios sonhos, os detalhes e sua capacidade de se lembrar deles. 

Eu tenho um irmão e vou falar sobre um sonho que ele me enviou esta noite. Ele disse para mim, eu 
nunca prego com base nos meus sonhos, apenas os envio para você. Isso é o que ele disse. Ele disse 
“sinto que Deus os deu para mim para enviá-los a você, e você faz com eles o que Ele lhe diz para fazer”. 
Então, é um momento interessante. 

O sonho do beisebol 
Vou falar um pouco sobre o sonho do beisebol esta noite. Sempre sei, de uma forma ou de outra, quem 
está falando a verdade quando dizem que me seguem nas postagens. Porque quando ouço o som que 
acabei de ouvir, sei que sim, eles ouviram isso. 

No dia 2 de janeiro deste ano, esse sonho veio e era para 2022. Estou fazendo isso hoje à noite porque 
não vou compartilhar muitos detalhes sobre a primeira parte do sonho. Passamos a acreditar que esse 
sonho estava traçando várias estratégias para nós em relação a 2022. Na verdade, eram quatro 
batedores no sonho e acreditamos que cada batedor representava um trimestre diferente do ano. 

Estou fazendo isso esta noite porque sinto que este quarto trimestre é incrivelmente estratégico. 
Acredito que esta noite desempenharemos um papel importante que pesa na balança. Estou dizendo 
isso para aqueles que estão aqui e estou dizendo isso para muitos que estão assistindo. Não há nenhum 
lugar, nenhum grupo de pessoas com quem eu me sentiria mais confiante para pregar esta palavra e 
fazer com ela o que o Senhor quer fazer. Eu creio que este ministério foi levantado para um tempo 
como agora. Eu acredito que você sabe orar, eu acredito que você se move com o Espírito Santo, eu 
acredito que você tem fé. Acredito que você tem autoridade. Acredito que vocês foram estabelecidos 
como um povo em um nível muito alto de sabedoria, revelação e autoridade. Acredito que podemos 
realizar muito esta noite. Então, vou resumir os três primeiros trimestres no início deste sonho o mais 
rápido possível para chegarmos a este último trimestre. 
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Então, foi um jogo de beisebol, o último jogo de uma série mundial. Foi chamado de World Seer Series. 
Nossa equipe se chamava Reino Ecclesia. Estávamos jogando com o reino das trevas. Este foi o jogo 
final e foi a oitava entrada. Para aqueles que não acompanham o beisebol, há nove entradas. Esta foi 
a 8ª entrada do jogo final. Estávamos jogando em Washington, DC. em nosso estádio chamado Estádio 
Real. Não se esqueça que fomos a equipe da casa. São os poderes das trevas que são os visitantes. Esta 
nação pertence ao Senhor e Ele a terá. 

O placar era de 20 a 22. Estávamos ganhando de 20 a 22. Sabíamos que o sonho era por volta de 2022. 
Subimos para rebater nesta oitava entrada, eu era o treinador. O homem que teve o sonho, Greg Hood, 
era o assistente técnico. Ele trabalha mais na unção profética. Eu trabalho mais na unção de ensino 
apostólico. Obviamente, os mantos, os chamados, as unções se sobrepõem um pouco, mas eu estava 
treinando. Mudei a ordem de rebatidas na oitava entrada. 

Uma nova ordem está chegando 
Provavelmente vou falar pela manhã sobre a nova ordem que vejo chegando na igreja. Alguns não 
gostaram do fato de eu ter mudado a ordem de rebatidas. Houve muita tensão neste momento. Todos 
sabiam o que estava em jogo. Isso tudo estava vindo à tona e este foi o momento crucial para decidir 
quem ganhou. Então, eles não gostaram que eu mexi na ordem, mas mudei a ordem de rebatidas. 

Enviei o primeiro rebatedor para a base final que um jogador deve tocar. Há tanto significado neste 
sonho. É cheio detalhes. Toda vez que leio, penso: “Senhor, isso é simplesmente incrível”. A tarefa do 
primeiro rebatedor era acertar a bola o mais forte que pudesse na primeira linha de base e derrubar o 
primeiro homem de base. Claro, esses são espíritos no sonho, não pessoas. Então, ele fez. 

Os números nas costas de todos os batedores eram significativos. Eles não eram um ou dois números 
como normalmente seriam, mas eram quatro números. Eles representavam palavras da Concordância 
de Strong. O número desse batedor era o número da palavra que significa encontrar ou procurar. Não 
é a palavra para intercessão, mas significa a mesma coisa que PAGA, a palavra para intercessão. Então, 
o que a oração precisava fazer com o primeiro rebatedor era eliminar o homem da primeira base. 
Então, ele acertou o mais forte que pôde, acertou o homem da primeira base na cabeça e decapitou o 
espírito, não uma pessoa. 

Não somos contra as pessoas. Isso é simbólico. Este sonho é totalmente simbólico. É a direção. É 
autoridade. Não é que Deus esteja dizendo que vamos matar alguém. É a “cabeça” – “Ra’ah” em 
hebraico que representa adireção. Alguém tem que lidar com a autoridade dessa pessoa para que 
possamos obter um corredor de base e iniciar esse processo nesta vez de jogar.  

Primeiro trimestre - Destitua o espírito da religião 

Sentimos que o homem da primeira base - Deus nos deu outras percepções, sonhos, palavras - 
sentimos que representava o espírito da religião. Deus disse: “remova a autoridade desse espírito 
nesta nação”. Então, fomos a cinco cidades, seis incluindo Washington, DC, viagens secretas de oração, 
um pequeno grupo onde Deus nos mostrou para lidarmos com a raiz da religião - uma forma sem 
poder. Aquele que se recusa a aceitar o Espírito Santo, Seus dons, Suas obras e Seu poder. Aquilo 



Para um tempo como este - Dutch Sheets – Conferência Aglow 2022 - Sessão da tarde de sábado 4 

que traz o ritual religioso, mas não intimidade. Então, acreditamos no primeiro trimestre que Deus 
nos permitiu fazer isso. 

Segundo trimestre – Reversão do decreto Roe x Wade 
No segundo trimestre, o segundo rebatedor, a atribuição representou a reversão de Roe x Wade. Não 
é que a batalha, a vitória e a oração começaram em janeiro deste ano. É que Deus estava nos dizendo 
que isso deveria terminar. E sabíamos por meio de uma série de estudos de palavras e orações por 
semanas - sabíamos que Deus estava dizendo que a ênfase no segundo trimestre deve ser o veredito 
proferido para reverter Roe x Wade. E fizemos isso uma semana antes, na última semana de junho. O 
que realmente preparou o cenário para todo o resto. Embora o aborto ainda seja legal e tenha sido 
concedido ao nível estadual agora, o decreto nacional de nosso governo federal foi revertido, quebrado 
e agora Deus pode lidar com isso em níveis inferiores. Ele acabou com a maldição. 

Agora o inimigo está lutando obviamente para manter este sacrifício de sangue. Baal se alimenta do 
sangue dos bebês. O que foi feito foi significativo e enorme.  

Terceiro trimestre – O Espírito Santo é nossa vantagem  
Eu conhecia todas essas pessoas no sonho. Não estou dando a você todos os seus nomes, mas darei a 
você o terceiro rebatedor do terceiro trimestre. O nome era Jane Hamon. Jane é uma voz profética. A 
maioria de vocês sabe quem ela é, talvez todos vocês. Seu número em sua camisa era o número (4851) 
para a palavra que Jesus usou em João 14-16, especificamente no capítulo 16, quando Ele disse: “Mas 
eu lhes afirmo que é para o bem de vocês que eu vou”. 

Sumphero é uma palavra grega que significa juntar duas ou mais coisas e quando elas se juntam elas 
criam um benefício que leva a uma vantagem. Obviamente, sabemos o que Jesus estava dizendo, mas 
os discípulos, tenho certeza, ficaram horrorizados. Você não poderia viver dia e noite com Ele por três 
anos e ficar animado quando Ele dissesse: “Estou indo embora”. Você deve pensar que foi uma das 
coisas mais absurdas que você já ouviu Ele dizer: “Na verdade, é melhor para você se eu for”. 

O que Ele estava dizendo, como sabemos, é que o Espírito Santo virá sem um corpo físico e poderá 
estar em você e com todos vocês o tempo todo. E Ele carregará a mesma unção, a mesma habilidade, 
poder que eu tenho, só que será multiplicado porque Ele estará com todos vocês de uma vez. A 
revelação nisso é que é grande demais para se abraçar o significado disso. “Eu estarei em todos vocês, 
na pessoa do Espírito Santo.” Então esse era o número dela. 

A palavra expediente na versão King James vem da palavra latina “ped”, que é a palavra para pé ou 
pés. Tiramos dela a palavra pedicure. Literalmente, a palavra que Ele usou ali significa soltar os pés. O 
oposto seria impedir e a palavra “ped” nisso é o mesmo que a palavra raiz para impedir os pés ou 
aprisionar ou pesar ou algemar os pés. Jesus estava dizendo que, quando Ele vier, Ele vai soltar seus 
pés. Tudo o que o inimigo tem feito para impedir que você corra - o progresso será revertido quando 
o Espírito Santo vier, porque Ele será sua vantagem. Ele vai fazer por você, em você, através de você, o 
que você nunca poderia fazer. Ele vai soltar seus pés para que você possa correr. 
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Naquele terceiro trimestre, como um retrato do que o Espírito Santo já começou a fazer, o inimigo, o 
time adversário ficou agitado. Ficaram confusos e irritados. Começamos a fazer estratégias que os 
pegavam de surpresa. Coisas que eles não esperavam. Eu poderia entrar em detalhes, não é necessário, 
mas através dessas estratégias nós deixamos os corredores em suas bases. 

8ª entrada, jogo final, corredores em suas bases, ninguém fora. E é aí que eu quero chegar. 

Quarto trimestre - Seu poder legislativo na terra 
“Enquanto assistíamos a isso, um telefone tocou onde estávamos, Dutch atendeu. Pudemos vê-lo 
olhando para cima e para trás do home plate em um dos camarotes enquanto falava ao telefone. Ele 
estava falando com o dono da equipe. Você não precisa ser tão profético para saber que o dono do 
camarote pode ser o Senhor? Ele chama o banco de reservas e diz: ''Dutch, quero que você faça uma 
substituição”.  

Conheço há dois anos esses sonhos que vêm com tanta frequência que, na maioria das vezes, quando 
estou sonhando, não se refere principalmente a mim, mas às pessoas que represento - a Igreja que 
ora. Esse tem sido meu chamado por 30 anos, escrever sobre oração, ensinar sobre oração. É por isso 
que Deus me conduziu à revelação da Ecclesia porque Ele começou a expandir meu entendimento de 
que devemos fazer mais do que pedir, devemos decretar. Somos o corpo legislativo e governante de 
Cristo na terra com autoridade para ligar e desligar as chaves do reino para dizer sim ou não.  

Há um povo surgindo agora com esse entendimento e está mudando tudo. Não é apenas a América. 
Milhares de pessoas em todo o mundo estão captando esta revelação. Provavelmente mais em outras 
nações. Honestamente, é possível que até mais do que aqui na América, eles estão percebendo o que 
significa ser a Igreja, que recebemos a autoridade do próprio Jesus para legislar por Ele no planeta 
Terra. Não para ditar, não para governar pela força, mas para governar no Espírito e libertar as pessoas 
do controle demoníaco, para libertar as regiões do controle demoníaco para que seus corações 
possam ser convertidos, para que seus olhos possam ser abertos, para que possam ver, entender e 
vir a Jesus. 

Não somos pessoas conectadas, somos espíritos conectados. Não estamos guerreando contra carne e 
sangue. Estamos guerreando contra os poderes malignos das trevas. Isso é o que eu represento no 
sonho. Então, na verdade, é você. Sim, substituição.  

É fácil interpretar que, Ecclesia, movimento de oração, intercessores, companhia apostólica, profética 
na terra, eu, Deus, tenho preparado vocês para algo. Agora é hora de dar uma tacada. É hora de subir 
o nível. É hora de assumir o papel para o qual eu os criei. O céu está chamando o time dizendo: 
“Prepare seu bastão. É sua vez. Deixei os corredores nas bases para você e agora você vai rebater. 

O técnico e o receptor do outro time foram até o monte do arremessador e começaram a falar com 
ele. Pudemos perceber que havia muita discordância entre eles. A confusão chegou às fileiras do 
inimigo. É como o que você vê agora, hoje. Eles estão confusos e desorientados - alguns deles 
literalmente. Você já viu tanto caos, confusão e coisas tristes que 10, 15, 20 anos atrás você diria: “Isso 
nunca poderia acontecer?” Mas aqui estão elas.  
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Parecia que o arremessador, ele disse no sonho, parece que o arremessador tem toda a autoridade. 
Ele tem mais autoridade do que o técnico. Veremos por que em um minuto. Ele me disse ao telefone: 
“temos uma oportunidade”, isso é Deus falando conosco, “temos uma oportunidade aqui não apenas 
de vencer o jogo, mas de ganhar muito”. 

Aliás, não estou falando das eleições, embora sim, isso faça parte. Mas não estou orando pelas eleições, 
embora se formos lá, tudo bem, você sabe o que estou dizendo? Isso não é para isso, embora 
precisemos orar por isso. Mas Ele disse: “Você tem uma oportunidade agora de vencer, e não apenas 
vencer, mas ganhar muito”. 

Deus está fazendo algo GRANDE 
Veja o que Deus está prestes a fazer, Ele não vai nos enviar um pequeno movimento que cause um 
pouco de impacto aqui e ao redor do mundo. 

» Deus está prestes a abalar as nações da terra com o poder e autoridade do Seu Reino. 

» Deus está prestes a enviar uma onda de Seu Espírito ao redor do mundo. 

» Deus está prestes a trazer centenas de milhares de pessoas, um bilhão, talvez dois, para o Seu 
Reino na próxima década, duas ou três. 

» A terra nunca viu o que Deus está prestes a fazer.  

A terra nunca viu nada igual. E Ele está nos dizendo: “Você não apenas tem a oportunidade de vencer 
agora, mas também de ganhar muito”. Então Ele me disse, no sonho, agora deixe-me começar dizendo, 
embora soubéssemos os nomes dos rebatedores e jogadores do Reino Ecclesia, não sabíamos nenhum 
nome do outro time. É porque não eram pessoas, eram demônios. Jogamos contra os poderes das 
trevas. Portanto, não conhecíamos nenhum nome.  

Baal Zefom e o Gambito de Deus  
Ele disse: “Dutch, você conhece esse arremessador, você o conhece. Ele já perdeu grandes jogos antes. 
Ele não é o que parece ser. Seja paciente, não se distraia com o que ele vai jogar em você. Ele quer tirar 
seus olhos da flâmula. A flâmula é a bandeira que é dada ao vencedor do campeonato. É a bandeira do 
campeonato de beisebol. "Ele quer distraí-lo disso." Ele disse: "Você conhece esse arremessador e ele 
já perdeu grandes jogos antes." 

Quando ele, o arremessador, se aproximou de mim no sonho, colocou seu rosto perto do meu e disse: 
“Vou destruir você. Você nunca vai sair vivo dessa.” Ele se virou e voltou para a base do arremessador 
e vimos o nome nas costas de sua camisa como Zefom, Z.E.F.O.M., Baal Zefom. 

Esse espírito não estava no meu radar até um ano e meio atrás. Mas Baal estava. Baal deu a si mesmo 
vários nomes no Antigo Testamento. Então, como eles adoravam o "Baal", o que quer que eles 
estivessem procurando naquele “deus”, que na verdade era apenas um demônio, eles davam a ele um 
nome específico. Tipo, Baal era o Baal Berith, o deus da aliança ou mestre da aliança. Baal Hamon, o 
deus da riqueza. Ele lhe daria riqueza. E assim, como damos nomes diferentes a YHWH, eles dão nomes 
diferentes a Baal. 
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Você não ouve muito sobre esse nome de Baal no Antigo Testamento. A primeira vez que você ouve 
isso é em Êxodo 14 no Mar Vermelho. Quando Deus expôs ao Egito e a Israel em Êxodo que os deuses 
do Egito, os Baais, eram deuses falsos, cada uma das 10 pragas foi o julgamento dos deuses do Egito, 
os Baais. Mas houve um Baal que Ele não julgou até Êxodo 14. Isso foi quando Israel passou por uma 
certa porção do mar e, ao passarem, chegaram a um ponto em que Deus disse “mudem o rumo e 
acampem. ” E Ele disse a Moisés exatamente para onde ir. Disse: “Quero que você acampe neste local 
à beira do mar, em frente a esta montanha, onde há um lugar alto onde Baal Zefom é homenageado. 
Baal Zefom era o deus dos mares, o deus dos ventos, o deus do norte. O deus forte e feroz. Este era o 
seu lugar de honra - o lugar alto. 

Deus disse a Moisés: “volte para lá”. Parecia, com um olhar comum ou à mente comum, que Moisés e 
os israelitas estavam confusos, vagando sem rumo, desorientados, passando por ele e depois voltando. 
Quando voltaram, o local onde acamparam - a viagem até aquele local - os havia levado a uma 
armadilha. Eles foram cercados por montanhas, o deserto, o mar e o exército de Faraó chegando. Foi 
por isso que começaram a reclamar com Moisés e disseram: “Você nos trouxe até aqui para nos 
destruir. Estaríamos se tivéssemos ficado no Egito.”  

O faraó olhou para isso e decidiu: “finalmente um dos meus deuses está se mostrando mais forte do 
que o Deus deles, YHWH. Meu deus, Zefom, os levou a uma armadilha. Ele agora vai entregar meus 
inimigos em minhas mãos”. É por isso que - porque ele era o deus do mar e do vento - quando o vento 
veio e fez o mar recuar, eles estavam dispostos a perseguir os israelitas no mar, porque o faraó 
acreditava que era seu deus, Zefom , que estava fazendo. “Ele os levou a uma armadilha. Ele agora os 
está prendendo neste caminho deste lugar onde o mar recuou e agora tenho minha oportunidade de 
pegá-los. E assim, Deus levou Israel a uma armadilha, não é interessante? Porque Ele queria prender 
Zefom e Faraó. E, claro, Seu plano o tempo todo era lidar com este Baal no final, revelando ao Egito 
que ELE é Deus. 

Divorciando Baal na América 
No ano passado, em julho, fui para Nashville. O Senhor falou soberanamente a Ceci e a mim e disse: 
“Vá para Nashville para esta conferência”. Não vamos a muitas conferências. Nós estamos muito 
ocupados. Quando não tenho uma reunião em que estou falando, geralmente não vou. Ficamos em 
casa. Mas, Ele disse: “Vá,” então nós fomos. 

Enquanto eu estava lá apenas para participar, não para falar, mas apenas para observar e receber, Ele 
começou a falar comigo a partir desta passagem. E Ele disse, em essência: “Eu trouxe você de volta 
para Nashville por causa da ligação que aconteceu aqui em 777, onde o processo de divórcio de Baal 
começou nesta nação”. Fazendo uma declaração através da intercessão e uma assembléia solene – 
arrependimento, intercessão – que nós, como remanescentes, estamos fazendo isso, mas estamos 
fazendo isso intercedendo pela nação. 

Estamos dizendo a Baal: “Não permitiremos mais que esta nação se case com você”. Um dos 
significados da palavra Baal é marido e seu nome, Baal Berith, deus da aliança. Ele tentou fazer com 
que Israel quebrasse sua aliança com o Senhor, se divorciasse de YHWH, se aliasse e se casasse com 
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ele. E então, Deus estava declarando, a chamada 777 era sobre a América estar se divorciando de Baal 
e se casando novamente com o Senhor. Provavelmente alguns de vocês estavam lá. 70.000 pessoas. 

Deus me disse: “Agora vou terminar o que comecei em 2007. E permiti que você fosse colocado em um 
lugar onde parece que você está preso e não há saída, porque quero que esta nação saiba que não 
pode salvar a si mesma. Esta Nação deve saber que será somente através da Minha ajuda e do Meu 
poder que a salvação virá.” 

Então, Ele me levou até lá e me conduziu até esta passagem e sinceramente, não me lembro de ter 
pensado no nome Zefom. Eu li essa parte do versículo e cheguei à parte emocionante em que o mar 
recua, assim como você. E então esse sonho veio em janeiro e Baal Zefom disse: “Vou tirar você. Este 
é o meu jogo, minha série e eu vou vencê-lo.” 

Ele começou arremeçar de forma violenta. Ele lançou um arremesso, foi tão louco que passou por cima 
do muro do estádio e caiu no estacionamento. E o árbitro chamou de strike porque os árbitros estavam 
trabalhando com os poderes das trevas. E ele lançou outro arremesso, foi para o banco e acertou um 
dos técnicos por cima do nosso time. E o árbitro disse: “segundo strike”. E foi quase como se no sonho 
Deus estivesse esperando que o cálice da iniquidade para esses árbitros fosse preenchido porque Ele 
finalmente se moveu sobre mim, eu virei o árbitro e disse: “você não tem mais permissão para encerrar 
o jogo. Miguel tomará seu lugar.” 

O árbitro usava um jaleco branco com o símbolo de um farmacêutico obviamente não se referindo aos 
farmacêuticos naturais como ruins, mas uma brincadeira com a palavra pharmakeia, a palavra grega 
para feitiçaria e bruxaria no Novo Testamento. Então, Deus estava nos dizendo: “Ouça-me com muito 
cuidado aqui. A feitiçaria, a bruxaria, a atividade demoníaca que tem ajudado, que tem trabalhado para 
dar a vitória aos poderes das trevas”. Distorcer as coisas, mudar as regras, influenciar as pessoas da 
maneira errada, fazer ligações que não são apropriadas. Ele está nos dizendo: “Chegou a hora. 
Chegamos a um lugar onde podemos quebrar o poder dessa bruxaria e feitiçaria desta nação e vê-la 
ser quebrada.” As forças da Ecclesia e os exércitos celestiais estão nos ajudando. 

A semana em que entramos neste quarto trimestre. O quarto rebatedor, onde Deus finalmente 
identificou Zefom e expulsou esses caras, foi naquela semana que Deus deu a Tim um encontro, um 
sonho e uma visita onde Ele disse: “Estou enviando os Serafins para ajudar a Igreja agora”. Ele pode ter 
falado sobre isso aqui e fez referência especificamente a Miguel. Nesse sonho, eu disse: “Você não tem 
mais permissão para fazer isso e Miguel tomará o seu lugar”. 

Esta é a terceira vez - houve duas outras vezes em meu ministério em que Deus me enviou em missões 
de oração - quando soube que estava em parceria com o Arcanjo Miguel. Ambos haviam sido 
atribuições de importância nacional. São pontos de virada na nação, momentos críticos chave. E assim 
como Ele fez com Daniel, assim como Ele fez em Apocalipse 12, Ele enviou Miguel e tenho certeza que 
Miguel trouxe alguma ajuda, embora eu não tenha certeza se ele precisava.  
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Deus enviou a ajuda da Igreja 
» Mas quero trazer para o seu foco agora, que Deus nos enviou a ajuda de que precisamos nesta 

hora. O Espírito Santo veio, Ele é a nossa vantagem agora. Ele nos capacitará a correr com os 
pés livres. Ele está nos capacitando a realizar o que precisamos realizar, não importa o que o 
inimigo jogue contra nós, Ele está dizendo: “Você conhece este inimigo. Ele já perdeu grandes 
jogos antes. Não se distraia com nada que ele jogue em você ou com qualquer coisa que o 
inimigo faça. 

» Você alcançou um lugar de compreensão, autoridade de revelação. 

» Você sabe quem você é. Você sabe o que eu o chamei para fazer e o chamei para ser. 

» Você não precisa vacilar. 

» Você não precisa deixar uma reserva. 

» Você não precisa se calar. 

» Você não precisa se sentar. 

» Você não tem que dar nada por mais tempo. 

» Você não precisa perder por padrão. 

» Você sabe quem você é. 

» Você sabe o que pode fazer. 

» Agora você vai pegar o bastão e cuidar disso. 

 O sangue do Cordeiro 
Agora, quando saí do banco de reservas para ir ao plate para rebater, disse a Greg no sonho: "Pegue 
meu bastão". Ele se aproximou e o removeu de uma caixa que dizia: “Comunhão”. Aliança e Intimidade, 
intimidade de adoração, exaltando a Ele, o sangue do Cordeiro. Vencemos pelo sangue e pela Palavra 
do nosso testemunho. Nosso testemunho decretado no sangue. Através do qual, matei Baal, já falarei 
nisso em um minuto. 

O bastão, a arma, o instrumento que foi usado para derrubá-lo não era barulho. Não foi apenas 
determinação. Não foram nossos dons. Não era a nossa força. Não foi um sermão. Foi a nossa conexão 
através do sangue do Cordeiro, a aliança do sangue de Jesus Cristo. Dizia: “Viemos até você em Nome 
do Senhor. Você vem com sua espada e com sua lança e suas grandes armas, mas nós viemos em Nome 
do Senhor!” 

» Ele tirou o bastão da caixa da comunhão e o bastão tinha escrito nele, Efésios 1:17, Espírito de 
Sabedoria e Revelação. 

» Haverá a sabedoria necessária nesta hora para fazer o que precisamos fazer. 

» Haverá a revelação necessária nesta hora para entregar o que precisamos entregar ao inimigo. 

» Saberemos o que fazer e como fazer. 

» Saberemos o que fazer e quando fazer. 

» Saberemos o que fazer e o que não fazer e quando não fazer. 
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» Não estamos apenas à mercê de nosso próprio entendimento. Não estamos à mercê do inimigo. 
Não estamos à mercê de nós mesmos. 

» Temos o Espírito Santo. Ele é nossa vantagem agora. 

» Temos comunhão. Nós temos o Sangue do Cordeiro. 

» Temos intimidade com Ele. Temos adoração. 

» Temos o Espírito de sabedoria e revelação operando, creio eu, no nível mais alto que já operou 
no planeta Terra. Não porque somos melhores que a igreja primitiva, mas por causa dos 
números, por causa do que Deus fez nos últimos 2.000 anos. 

Paga – Acerte o alvo 
Então, ele me deu meu bastão e eu disse: “O que devo fazer? Onde devo acertá-lo?” E ele disse: “Vá 
para a garganta. Bata o mais forte que puder em sua garganta e tire sua voz. Remova sua voz.” E então 
ele me disse - isso realmente mexeu comigo durante o ano inteiro: “Se você acertar o alvo, isso mudará 
o jogo. Vá para a garganta. Tire a voz dele.” Se você acertar o alvo - acerte o alvo, Paga, a palavra 
hebraica para intercessão. Ele não está dizendo que você tem que ser tão preciso, mas você tem que 
ser capaz de acertar aquela bola de beisebol ali mesmo. Somos como Davi. Davi poderia ter jogado 
aquela pedra em qualquer lugar. Ela ia encontrar a testa. Essa é a minha teologia. Foi guiada pelo 
Espírito. Se você vai “pagar”, se você vai orar, se você vai acertar o alvo - Você está me acompanhando? 

A palavra paga, a palavra hebraica para intercessão, um dos significados é acertar o alvo. É uma palavra 
ainda hoje na prática de tiro ao alvo em Israel. Se acertarem na mosca, dizem “paga”. Isso não é 
fascinante - a palavra para intercessão? A própria palavra significa que você vai acertar o alvo. A própria 
palavra significa alvo. A própria palavra significa para mim: “se você pegar o bastão da comunhão com 
Efésios 1:17 e chegar lá e simplesmente acertar a bola, farei com que ela pague, acerte o alvo”. 

Faça o que ele diz para fazer – Transformadores! 
Então, eu não ouço isso como o Espírito Santo dizendo: “Se você for bom o suficiente, eu vou mudar o 
jogo, isso vai mudar esta nação”. É disso que se trata o jogo. Mude a nação que vai mudar as nações. 
Ele não está dizendo se você é bom o suficiente. Se você acertar perfeitamente o suficiente. Ele está 
dizendo que se você fizer o que eu ensinei a fazer, isso mudará o jogo. 

Igreja orando, intercessores, Ecclesia, o Espírito Santo veio. Ele é a nossa vantagem. Os anjos estão 
conosco agora. Miguel está em alerta máximo. Aprendemos o que precisamos saber, não que saibamos 
tudo, mas entendemos o suficiente para fazer isso. Ele diz, se você fizer isso neste quarto trimestre, 
se Meu povo orar, fizer o que eu disser a eles para fazer nesse contexto de intercessão, vou quebrar 
esta fortaleza de Baal desta nação. 

Por que você acha que esse espírito está enlouquecendo na América agora? Baal é o espírito por trás 
do aborto. Eu sei que é Moloque, mas no sistema de Baal, Moloque estava sob Baal. Baal exigia 
sacrifício de sangue. Baal é o espírito por trás do aborto, assassinato, castração de nossos filhos. É Baal 
agora que está criando tanta violência e raiva nesta nação. O espírito está intimidado. Ele saiu do monte 
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e ficou cara a cara com a Igreja e disse: “Você não vai ganhar isso! Eu governei esta nação por 60 anos 
e você não vai fazer isso!”  

A voz de Baal está sendo silenciada 
E precisamos fazer exatamente o que fiz no sonho. Não é sobre mim. Eu apenas disse: “Volte para o 
monte porque estou aqui para descobri-lo. Estou aqui para expor você. Vamos tirar a voz desse espírito. 
É o trabalho final de libertar uma nação e nos fazer voltar. Este será o ato final de Deus que libera o 
terceiro grande despertar. 

2023 é uma nova experiência. Eu sei que o inimigo não vai desistir e se fingir de morto, mas não vai 
importar o que ele faça se continuarmos a fazer o que Deus nos diz para fazer. Nós vamos colher! 
Vamos ver os milagres! Vamos ver os livramentos! Vamos vê-lo perder a voz! 

Não permita que ele o distraia. Deus disse: “Ele está tentando tirar seus olhos da flâmula”. O que seria 
o campeonato para nós? Não é tirar Baal. A vitória, o campeonato para nós é a Glória de Deus sendo 
liberada, o Evangelho do Reino indo em frente e fazendo o que quer fazer. É o Terceiro Grande 
Despertar. É o destino da América, sim, ser recuperada e recapturada, mas é porque o destino da 
América é sobre esta colheita. E Deus vai fazer isso. Não é a vontade de Deus que a Rússia governe o 
mundo ou a China. Não é a vontade de Deus que isso aconteça. Não é a vontade de Deus que esta 
colheita seja perdida. 

Posso chamar a equipe de louvor para subir, por favor? 

Eu tenho feito isso por tempo suficiente para saber melhor do que ficar aqui neste momento e dizer: 
“Vamos ter uma luta aqui aos gritos com demônios”. Eu amadureci para além disso há muito tempo. 
Entendo que nossa vitória é simplesmente declarar quem Ele é, e nossa força está no Nome do Senhor. 
Não é o quão alto podemos chegar. Não é para gritar com os demônios. É decretar a vitória do Senhor 
Jesus, o poder da Cruz, o Sangue do Cordeiro. É a aliança da comunhão. É o Espírito de sabedoria e 
revelação. É intimidade com Ele. Isso é o que vai tirar a voz desse espírito. Isso é o que vai dar o golpe 
final no Mar Vermelho quando parece que o inimigo está com controle total. Deus vai dizer: “Vou 
mostrar a você quem é o Deus do Mar e do Vento”. 

Se vocês cantarem aquela última música novamente que cantaram no culto, então vou nos guiar em 
algumas declarações. Por que não nos levantamos e adoramos por apenas alguns minutos? Não vou 
nos manter aqui a noite toda, mas você vai me ajudar a fazer isso.  

Oração de encerramento e declarações 
Senhor, nós Te agradecemos por Sua grande Misericórdia. Nós Te agradecemos porque Tu és um Deus 
que se deleita na Misericórdia. Nós não convencemos Você a ter Misericórdia, nós chegamos ao Seu 
Trono de Graça para obter Misericórdia, para encontrar Graça para ajudar em momentos de 
necessidade. E Tu disseste: “Misericórdia, Tua Misericórdia triunfa sobre o julgamento.” E quando você 
poderia ter acabado com esta nação, acabado com o plano quando nos afastamos de rejeitá-lo, 
rebelando-nos contra você, alinhando-nos com este espírito maligno - em seu grande amor e 
misericórdia, você escolheu nos transformar, para nos redimir. 
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Você levantou um povo que se humilharia e oraria, e milhões, não milhares, milhões de orações de 
arrependimento foram levantadas nesta nação nos últimos 30-40 anos. Milhões de orações de 
arrependimento por nossa quebra da aliança, nosso derramamento de sangue inocente, nossas 
injustiças. E Tu vieste, Senhor. Você me visitou com um anjo na frente da Casa Branca que entregou 
essa mesma palavra para mim e alguns outros naquele dia. "Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! 
Misericórdia! Misericórdia! Estou dando Misericórdia a esta nação”. 

Você deu o sonho com o anjo carregando o pergaminho para os corredores do nosso congresso que 
gritou: “O veredicto foi dado, a América será salva!” Essa foi a Tua Palavra, não a minha palavra. Você 
está determinado a ter esta nação de volta. Você está determinado a usar esta nação como farol e 
trombeta nesta hora. Você está determinado a produzir esta grande colheita mundial. E você não será 
derrotado por Baal Zefom ou pelo próprio Lúcifer. Você já determinou o resultado! 

Assim, estamos corajosamente diante de Ti hoje, estendendo o cetro, o cajado, que Moisés estendeu 
representando Sua autoridade. Nós estendemos Sua autoridade sobre esta água agora mesmo. Sobre 
o Mar estendemos até ao alto onde se adora este falso deus. Nós estendemos o Nome do Senhor. 
Dizemos que o próprio Senhor determinará quem é o deus do vento e do mar. 

Dizemos à feitiçaria e bruxaria que governou esta nação através do derramamento de sangue inocente, 
que a purificação do sangue do Cordeiro está ocorrendo em nossa nação, e você não tem mais 
permissão para governar este jogo. Nós quebramos seu domínio, feitiçaria! Nós quebramos seu 
domínio, feitiçaria! Pedimos a Ti, Pai, se ele ainda não está aqui, que esta seja a noite em que Você 
enviará Miguel e suas forças a esta nação para trabalhar. Eu acredito que ele já está aqui, mas caso 
não, você o enviaria? Certifique-se de que ele está aqui chamando os arremessos e os strikes. 
Queremos que ele assuma o comando nos céus. Queremos que ele e seus anfitriões assumam o 
controle. Queremos que a batalha nos céus seja supervisionada pelo próprio Miguel. 

E estamos pegando o bastão da comunhão. Estamos assumindo nossa salvação e nossa posição à 
direita do Pai com Jesus. Estamos pegando-o através do Sangue do Cordeiro, a aliança de Sangue de 
Jesus Cristo que nos chamou para estar com Ele. Sentamo-nos ali com Ele, com Sua autoridade, com 
Seu Nome, com Sua força, com Seu governo do Reino. Tomamos esse cetro! 

Dizemos que não é pela força ou poder do homem, mas pelo Teu Espírito. Assumimos o espírito de 
sabedoria e revelação. Permitimos que o Único, o Espírito Santo, opere através de nós e seja liberado 
de nós agora mesmo. Ele é a nossa vantagem. Espírito Santo, Tu és a nossa vantagem. Você está neste 
lugar. Você está em cada um de nós. Você está por toda esta nação. Você é a nossa vitória! Você é a 
nossa força. Você está desamarrando os pés da igreja. Você está nos tirando do pântano, da lama, do 
engano, da letargia que comprometeu o engano, que comprometeu a apatia. Você está rompendo com 
a igreja! Você está vindo para despertar a Igreja! Nós dizemos: Senhor, Você está no comando desta 
batalha. Tu és o Deus do Mar e do Vento, tu és o Deus das Nações. Você possui cada centímetro 
quadrado deste planeta. Você possui cada centímetro quadrado da América. Você é o Governante das 
nações. Seu Filho recebeu autoridade - toda autoridade no céu e na terra! Rendemos Seu Nome agora 
mesmo. Dizemos que o Sangue de Jesus quebra todo esse espírito da América. Dizemos isso por Ti e 
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Tua força, Tua vitória, Calvário, Cruz, Sangue que nunca perderá seu poder. Nós dizemos que não só 
venceremos, como venceremos muito. Você vai ganhar muito através de nós. 

Nós apenas invocamos agora o vento do Céu. O poderoso vento impetuoso do Espírito Santo, para 
soprar através desta nação e, finalmente, para todas as nações, todos os continentes. Do leste, 
descendo à costa leste, subindo e descendo a costa leste, fogo, fogo, fogo, fogo! Da Flórida até o Maine, 
em todos os lugares. Declaramos através desta nação a oeste, a fronteira norte e até o Canadá e a 
fronteira sul até o México até a costa oeste e subindo e descendo a costa oeste, declaramos que haverá 
um grande avivamento no estado de Washington, Estado de Oregon e Califórnia! As chamas do 
avivamento vão explodir na costa oeste! Azusa, você vai queimar novamente. Declaramos oeste, leste, 
leste a oeste, norte a sul, sul a norte, em todos os lugares entre o fogo do reavivamento, do despertar, 
está chegando à sua nação. Nenhum espírito o impedirá. 

Nós corajosamente declaramos o que Você disse, Seu é o Reino. Autoridade de domínio do reino, você 
é o rei do domínio, do planeta terra. É o seu Reino. Você governa. Você tem toda a autoridade. Venha 
o domínio do teu Reino, seja feita a tua vontade, assim na terra como no céu. Venha o teu Reino, seja 
feita a tua vontade. Nós comandamos o Teu Reino, influência, domínio venha, Tua vontade seja feita! 

Vamos, fale o nome do seu estado, vamos garantir que tenhamos 50. O reino vem para a Carolina do 
Sul, o reino vem para o Texas, vem para St. (Começa a falar os nomes de 50 estados) 

Futuro reino! Será feito. Nós liberamos o Terceiro Grande Despertar que está por vir. Dizemos que 
2023 será um ano de grande colheita. Sinais e maravilhas, milagres, grandes libertações. O Espírito de 
libertação começa a invadir esta terra, libertando aqueles que estão presos, que são enganados, que 
são oprimidos. Sinais e maravilhas de níveis invisíveis, milagres criativos e extraordinários, 
discernimento extraordinário, palavras de conhecimento, sabedoria, dons de fé, operação de milagres, 
curas, evangelismo profético, fogo nos campi. Fogo, fogo de despertar e avivamento, Espírito de 
revelação, Espírito de revelação, Espírito de abrir os olhos, a unção profética de Deus levantando o véu 
de uma nação. Derrubando fortalezas sob este sistema. Fortalezas que abriram caminho para o 
governo, a mídia, a educação e até a igreja. E a destruição do espírito religioso e o casamento do 
espírito político e religioso e a quebra do sistema, as redes do mal, da feitiçaria, chamarei de estruturas 
sobre esta nação. 

Nós dizemos, o sangue de Jesus está aniquilando você agora! A Cruz, o poder da Cruz está sendo 
liberado contra você agora mesmo. Tu disseste lá no Mar Vermelho, que Tu serias glorificado. Estamos 
pedindo a você no ponto em que parece que o inimigo se tornou tão cercado que não há como escapar 
disso, que você virá e se glorificará. 

Nossa história dirá que não foi algo que alguém fez, não foi algo que um grupo de pessoas fez, não foi 
algo que uma organização, denominação fez, mas foi sim esse incrível arranjo do Espírito Santo fazendo 
apenas o que Ele pode fazer. Nós dizemos: Senhor, você vai invadir a igreja, bem como o reino secular. 
Você vai trazer fogo aos púlpitos da América novamente. Você vai descer em reuniões e começar a 
derramar Seu Espírito. O vento forte e impetuoso e as línguas de fogo estão chegando, complacência, 
apatia, indiferença, transigência, engano, heresia - essas coisas serão arrancadas de milhões de 
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pessoas. Líderes que perderam seu primeiro amor serão resgatados. Eles vão mais uma vez queimar 
com fogo sagrado. E o movimento, que agora mesmo começou, estará tão fora de controle que estará 
apenas sob Seu controle! Nada mais irá parar ou controlar o que está por vir. 

Então, declaramos agora, que este manto da cobertura maligna da escuridão da estrutura de Baal, do 
engano que trouxe, da violência, do derramamento de sangue, do mal que trouxe - decretamos agora 
sobre nossa terra que esse sistema agora está sendo aniquilado pelo Espírito de Deus e pelos anjos do 
Céu e pelos decretos da Ecclesia e da Misericórdia de Deus. 

E sim, pedimos que você esteja no controle do que acontece na terça-feira da próxima semana. Sim, 
pedimos que você dê favor e bênção àqueles que mais se alinham com você e desfavoreça aqueles que 
menos se alinham com você, seus caminhos e sua vontade. Mas vemos isso como parte da visão geral, 
não como o objetivo final. Sim, queremos um governo justo e que sirva a Ti, assim como queremos 
uma mídia que diga a verdade, mas nosso foco está em Você e no Reino dos Céus. Queremos que essas 
coisas sejam simplesmente uma extensão de Sua vontade graciosa, e Palavra, caminhos e salvação na 
terra.  

Tendo dito isso, entramos em acordo e amarramos toda obra das trevas que tentaria interferir nela, 
enganar, roubar e causar tumulto. Nós dizemos NÃO a você! Você não tem voz nisso! 

Vou pedir para você fazer mais uma coisa antes de eu dar um passo para o lado. Vou pedir a você que 
faça isso, porque o Senhor falou comigo há um ano ou mais, talvez dois anos atrás. Ele disse que há 
muitos filhos pródigos que escolhi não trazer de volta ainda. Eu os protegi. Estou guardando-os, mas 
não os trouxe de volta porque sei onde quero trazê-los e onde não quero que entrem. Eu quero que 
eles entrem no derramamento do Meu Espírito, não em um sistema e estrutura religiosa. Mas eu sei 
que é hora, e quero que concluamos este tempo de oração, a menos que Jane queira levá-los para 
outro lugar, quero que você chame seus filhos pródigos de volta à Casa do Pai, porque esta é a estação 
agora, para onde iremos. 

Veja, 2023, o ano do pródigo começando a correr para casa na Casa do Pai. Vamos, chame-os, chame-
os pelo nome. Quebre os poderes das trevas de suas mentes, libere revelações para eles, ordene que 
caiam em si, como fez o filho pródigo nas escrituras. Afaste deles os espíritos de engano e escuridão, 
perversão, confusão, rejeição, religião, drogas, álcool. Nós os chamamos para fora dos chiqueiros da 
terra! Nós declaramos, recobre os seus sentidos! Você não tem mais permissão para morar lá! Você 
deve voltar para a Casa do Pai. Você deve. Vamos, ore no Espírito por apenas um minuto. 

Jane: Senhor, recebemos a profundidade desta palavra e simplesmente dizemos novamente, de acordo 
com o que Tu falaste, fomos chamados para um momento como este. Damos nossas vidas, colocamos 
o ministério no altar. É tudo Seu. Que seja feita a Sua vontade.  
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	Quero apenas agradecer por esta oportunidade, Jane. Obrigado pelas suas palavras gentis. E obrigado a todos por serem anfitriões tão qualificados e maduros da Presença do Senhor. É um prazer vir aqui logo após algo tão forte, então obrigado.
	Acredito que temos uma missão esta noite. Eu sei que estou obviamente sob a função de trazer uma mensagem. Creio que o Senhor quer que nós meio que, você sabe, voltemos para aquele lugar em que estávamos há pouco no final da mensagem e carreguemos algo para Ele, no Espírito. Então, eu sinto que meu papel é nos preparar para isso.
	Antes de passar para a mensagem, deixe-me apenas dizer que Ceci enviou abraços e saudações a todos vocês. Ela provavelmente está assistindo. Eu te amo e todos eles te amam, Ceci. Eles me toleram. Eles amam a Ceci.
	Então, sabe, às vezes me pego pensando não sei se poderíamos nos encontrar em um momento mais estratégico na Terra do este o qual estamos. Nos encontramos em um lugar onde é quase como aquele livro que diz: “foi o melhor e o pior dos tempos”. É porque estamos prestes a avançar nas formas pelas quais intercedemos, por décadas, e ainda assim, a oposição é tremenda. É como Paulo disse: “porque se abriu para mim uma porta ampla e promissora; e há muitos adversários” (I Cor. 16:9). É claro que sabemos que o Senhor vencerá no final. 
	A participação do povo de Deus é necessária
	Também sabemos que diferentes pontos ao longo do caminho, o momento dessa vitória, às vezes é determinado pelo Seu povo. Não que Ele seja pego desprevenido, não acredito nisso nem por um minuto. Por exemplo, quando Israel saiu do Egito, Deus teve que esperar até a próxima geração, não acho que isso o pegou de surpresa. Eu acho que isso retrata (mostra) para nós o fato de que Deus trabalha através das pessoas e Ele tem que ter uma resposta apropriada de Seu povo. Se Ele não conseguir, Ele, em Seu coração e mente, disse: “Farei isso na próxima geração”.
	Posso dizer com confiança que não acredito que somos uma geração que vai perder nossa oportunidade. Eu não acho que Ele vai ter que passar por cima de nós e esperar a próxima geração. Eu não acredito. Se você acompanha meus posts, então sabe no que eu acredito. Acredito que a América será salva e acredito que a maior colheita de toda a história já começou, para a qual estamos nos movendo. Quanto mais eu faço o que faço, mais convencido fico de que realmente tudo o que Ele está fazendo com esta nação é sobre as nações, no plural. Não é sobre nós, por si só, é sobre o que Ele quer nos usar para fazer. Não devemos ser apenas os mais poderosos, devemos ser a maior nação servidora da terra. Deus vai prevalecer nesta hora. Eu ia ler uma passagem, mas vou separá-la e voltar a ela mais tarde ou talvez apenas parafraseá-la
	Você sabe, cerca de 2 anos atrás, o Senhor começou a falar aos profetas mais do que antes por meio de sonhos. E algumas pessoas obviamente não gostam disso, mas Deus parece fazer isso de qualquer maneira. Algumas das pessoas que me enviam sonhos - cerca de 4 ou 5 profetas que regularmente me enviam sonhos - o fazem para me ajudar a navegar no que devo fazer. Alguns são um pouco mais amplos em sua mensagem para a igreja em geral. Mas eles dirão, eles diriam que foi como se o Senhor tivesse ligado um botão. Eles costumavam sonhar de vez em quando, eles costumavam ter sonhos muito mais curtos e não tão detalhados. Era como se, um dia, eles tivessem entrado em um novo reino. O que eu acredito é que as unções proféticas e apostólicas foram para outro nível. Eles se surpreendem, às vezes, com seus próprios sonhos, os detalhes e sua capacidade de se lembrar deles.
	Eu tenho um irmão e vou falar sobre um sonho que ele me enviou esta noite. Ele disse para mim, eu nunca prego com base nos meus sonhos, apenas os envio para você. Isso é o que ele disse. Ele disse “sinto que Deus os deu para mim para enviá-los a você, e você faz com eles o que Ele lhe diz para fazer”. Então, é um momento interessante.
	O sonho do beisebol
	Vou falar um pouco sobre o sonho do beisebol esta noite. Sempre sei, de uma forma ou de outra, quem está falando a verdade quando dizem que me seguem nas postagens. Porque quando ouço o som que acabei de ouvir, sei que sim, eles ouviram isso.
	No dia 2 de janeiro deste ano, esse sonho veio e era para 2022. Estou fazendo isso hoje à noite porque não vou compartilhar muitos detalhes sobre a primeira parte do sonho. Passamos a acreditar que esse sonho estava traçando várias estratégias para nós em relação a 2022. Na verdade, eram quatro batedores no sonho e acreditamos que cada batedor representava um trimestre diferente do ano.
	Estou fazendo isso esta noite porque sinto que este quarto trimestre é incrivelmente estratégico. Acredito que esta noite desempenharemos um papel importante que pesa na balança. Estou dizendo isso para aqueles que estão aqui e estou dizendo isso para muitos que estão assistindo. Não há nenhum lugar, nenhum grupo de pessoas com quem eu me sentiria mais confiante para pregar esta palavra e fazer com ela o que o Senhor quer fazer. Eu creio que este ministério foi levantado para um tempo como agora. Eu acredito que você sabe orar, eu acredito que você se move com o Espírito Santo, eu acredito que você tem fé. Acredito que você tem autoridade. Acredito que vocês foram estabelecidos como um povo em um nível muito alto de sabedoria, revelação e autoridade. Acredito que podemos realizar muito esta noite. Então, vou resumir os três primeiros trimestres no início deste sonho o mais rápido possível para chegarmos a este último trimestre.
	Então, foi um jogo de beisebol, o último jogo de uma série mundial. Foi chamado de World Seer Series. Nossa equipe se chamava Reino Ecclesia. Estávamos jogando com o reino das trevas. Este foi o jogo final e foi a oitava entrada. Para aqueles que não acompanham o beisebol, há nove entradas. Esta foi a 8ª entrada do jogo final. Estávamos jogando em Washington, DC. em nosso estádio chamado Estádio Real. Não se esqueça que fomos a equipe da casa. São os poderes das trevas que são os visitantes. Esta nação pertence ao Senhor e Ele a terá.
	O placar era de 20 a 22. Estávamos ganhando de 20 a 22. Sabíamos que o sonho era por volta de 2022. Subimos para rebater nesta oitava entrada, eu era o treinador. O homem que teve o sonho, Greg Hood, era o assistente técnico. Ele trabalha mais na unção profética. Eu trabalho mais na unção de ensino apostólico. Obviamente, os mantos, os chamados, as unções se sobrepõem um pouco, mas eu estava treinando. Mudei a ordem de rebatidas na oitava entrada.
	Uma nova ordem está chegando
	Provavelmente vou falar pela manhã sobre a nova ordem que vejo chegando na igreja. Alguns não gostaram do fato de eu ter mudado a ordem de rebatidas. Houve muita tensão neste momento. Todos sabiam o que estava em jogo. Isso tudo estava vindo à tona e este foi o momento crucial para decidir quem ganhou. Então, eles não gostaram que eu mexi na ordem, mas mudei a ordem de rebatidas.
	Enviei o primeiro rebatedor para a base final que um jogador deve tocar. Há tanto significado neste sonho. É cheio detalhes. Toda vez que leio, penso: “Senhor, isso é simplesmente incrível”. A tarefa do primeiro rebatedor era acertar a bola o mais forte que pudesse na primeira linha de base e derrubar o primeiro homem de base. Claro, esses são espíritos no sonho, não pessoas. Então, ele fez.
	Os números nas costas de todos os batedores eram significativos. Eles não eram um ou dois números como normalmente seriam, mas eram quatro números. Eles representavam palavras da Concordância de Strong. O número desse batedor era o número da palavra que significa encontrar ou procurar. Não é a palavra para intercessão, mas significa a mesma coisa que PAGA, a palavra para intercessão. Então, o que a oração precisava fazer com o primeiro rebatedor era eliminar o homem da primeira base. Então, ele acertou o mais forte que pôde, acertou o homem da primeira base na cabeça e decapitou o espírito, não uma pessoa.
	Não somos contra as pessoas. Isso é simbólico. Este sonho é totalmente simbólico. É a direção. É autoridade. Não é que Deus esteja dizendo que vamos matar alguém. É a “cabeça” – “Ra’ah” em hebraico que representa adireção. Alguém tem que lidar com a autoridade dessa pessoa para que possamos obter um corredor de base e iniciar esse processo nesta vez de jogar. 
	Primeiro trimestre - Destitua o espírito da religião
	Sentimos que o homem da primeira base - Deus nos deu outras percepções, sonhos, palavras - sentimos que representava o espírito da religião. Deus disse: “remova a autoridade desse espírito nesta nação”. Então, fomos a cinco cidades, seis incluindo Washington, DC, viagens secretas de oração, um pequeno grupo onde Deus nos mostrou para lidarmos com a raiz da religião - uma forma sem poder. Aquele que se recusa a aceitar o Espírito Santo, Seus dons, Suas obras e Seu poder. Aquilo que traz o ritual religioso, mas não intimidade. Então, acreditamos no primeiro trimestre que Deus nos permitiu fazer isso.
	Segundo trimestre – Reversão do decreto Roe x Wade
	No segundo trimestre, o segundo rebatedor, a atribuição representou a reversão de Roe x Wade. Não é que a batalha, a vitória e a oração começaram em janeiro deste ano. É que Deus estava nos dizendo que isso deveria terminar. E sabíamos por meio de uma série de estudos de palavras e orações por semanas - sabíamos que Deus estava dizendo que a ênfase no segundo trimestre deve ser o veredito proferido para reverter Roe x Wade. E fizemos isso uma semana antes, na última semana de junho. O que realmente preparou o cenário para todo o resto. Embora o aborto ainda seja legal e tenha sido concedido ao nível estadual agora, o decreto nacional de nosso governo federal foi revertido, quebrado e agora Deus pode lidar com isso em níveis inferiores. Ele acabou com a maldição.
	Agora o inimigo está lutando obviamente para manter este sacrifício de sangue. Baal se alimenta do sangue dos bebês. O que foi feito foi significativo e enorme. 
	Terceiro trimestre – O Espírito Santo é nossa vantagem 
	Eu conhecia todas essas pessoas no sonho. Não estou dando a você todos os seus nomes, mas darei a você o terceiro rebatedor do terceiro trimestre. O nome era Jane Hamon. Jane é uma voz profética. A maioria de vocês sabe quem ela é, talvez todos vocês. Seu número em sua camisa era o número (4851) para a palavra que Jesus usou em João 14-16, especificamente no capítulo 16, quando Ele disse: “Mas eu lhes afirmo que é para o bem de vocês que eu vou”.
	Sumphero é uma palavra grega que significa juntar duas ou mais coisas e quando elas se juntam elas criam um benefício que leva a uma vantagem. Obviamente, sabemos o que Jesus estava dizendo, mas os discípulos, tenho certeza, ficaram horrorizados. Você não poderia viver dia e noite com Ele por três anos e ficar animado quando Ele dissesse: “Estou indo embora”. Você deve pensar que foi uma das coisas mais absurdas que você já ouviu Ele dizer: “Na verdade, é melhor para você se eu for”.
	O que Ele estava dizendo, como sabemos, é que o Espírito Santo virá sem um corpo físico e poderá estar em você e com todos vocês o tempo todo. E Ele carregará a mesma unção, a mesma habilidade, poder que eu tenho, só que será multiplicado porque Ele estará com todos vocês de uma vez. A revelação nisso é que é grande demais para se abraçar o significado disso. “Eu estarei em todos vocês, na pessoa do Espírito Santo.” Então esse era o número dela.
	A palavra expediente na versão King James vem da palavra latina “ped”, que é a palavra para pé ou pés. Tiramos dela a palavra pedicure. Literalmente, a palavra que Ele usou ali significa soltar os pés. O oposto seria impedir e a palavra “ped” nisso é o mesmo que a palavra raiz para impedir os pés ou aprisionar ou pesar ou algemar os pés. Jesus estava dizendo que, quando Ele vier, Ele vai soltar seus pés. Tudo o que o inimigo tem feito para impedir que você corra - o progresso será revertido quando o Espírito Santo vier, porque Ele será sua vantagem. Ele vai fazer por você, em você, através de você, o que você nunca poderia fazer. Ele vai soltar seus pés para que você possa correr.
	Naquele terceiro trimestre, como um retrato do que o Espírito Santo já começou a fazer, o inimigo, o time adversário ficou agitado. Ficaram confusos e irritados. Começamos a fazer estratégias que os pegavam de surpresa. Coisas que eles não esperavam. Eu poderia entrar em detalhes, não é necessário, mas através dessas estratégias nós deixamos os corredores em suas bases.
	8ª entrada, jogo final, corredores em suas bases, ninguém fora. E é aí que eu quero chegar.
	Quarto trimestre - Seu poder legislativo na terra
	“Enquanto assistíamos a isso, um telefone tocou onde estávamos, Dutch atendeu. Pudemos vê-lo olhando para cima e para trás do home plate em um dos camarotes enquanto falava ao telefone. Ele estava falando com o dono da equipe. Você não precisa ser tão profético para saber que o dono do camarote pode ser o Senhor? Ele chama o banco de reservas e diz: ''Dutch, quero que você faça uma substituição”. 
	Conheço há dois anos esses sonhos que vêm com tanta frequência que, na maioria das vezes, quando estou sonhando, não se refere principalmente a mim, mas às pessoas que represento - a Igreja que ora. Esse tem sido meu chamado por 30 anos, escrever sobre oração, ensinar sobre oração. É por isso que Deus me conduziu à revelação da Ecclesia porque Ele começou a expandir meu entendimento de que devemos fazer mais do que pedir, devemos decretar. Somos o corpo legislativo e governante de Cristo na terra com autoridade para ligar e desligar as chaves do reino para dizer sim ou não. 
	Há um povo surgindo agora com esse entendimento e está mudando tudo. Não é apenas a América. Milhares de pessoas em todo o mundo estão captando esta revelação. Provavelmente mais em outras nações. Honestamente, é possível que até mais do que aqui na América, eles estão percebendo o que significa ser a Igreja, que recebemos a autoridade do próprio Jesus para legislar por Ele no planeta Terra. Não para ditar, não para governar pela força, mas para governar no Espírito e libertar as pessoas do controle demoníaco, para libertar as regiões do controle demoníaco para que seus corações possam ser convertidos, para que seus olhos possam ser abertos, para que possam ver, entender e vir a Jesus.
	Não somos pessoas conectadas, somos espíritos conectados. Não estamos guerreando contra carne e sangue. Estamos guerreando contra os poderes malignos das trevas. Isso é o que eu represento no sonho. Então, na verdade, é você. Sim, substituição. 
	É fácil interpretar que, Ecclesia, movimento de oração, intercessores, companhia apostólica, profética na terra, eu, Deus, tenho preparado vocês para algo. Agora é hora de dar uma tacada. É hora de subir o nível. É hora de assumir o papel para o qual eu os criei. O céu está chamando o time dizendo: “Prepare seu bastão. É sua vez. Deixei os corredores nas bases para você e agora você vai rebater.
	O técnico e o receptor do outro time foram até o monte do arremessador e começaram a falar com ele. Pudemos perceber que havia muita discordância entre eles. A confusão chegou às fileiras do inimigo. É como o que você vê agora, hoje. Eles estão confusos e desorientados - alguns deles literalmente. Você já viu tanto caos, confusão e coisas tristes que 10, 15, 20 anos atrás você diria: “Isso nunca poderia acontecer?” Mas aqui estão elas. 
	Parecia que o arremessador, ele disse no sonho, parece que o arremessador tem toda a autoridade. Ele tem mais autoridade do que o técnico. Veremos por que em um minuto. Ele me disse ao telefone: “temos uma oportunidade”, isso é Deus falando conosco, “temos uma oportunidade aqui não apenas de vencer o jogo, mas de ganhar muito”.
	Aliás, não estou falando das eleições, embora sim, isso faça parte. Mas não estou orando pelas eleições, embora se formos lá, tudo bem, você sabe o que estou dizendo? Isso não é para isso, embora precisemos orar por isso. Mas Ele disse: “Você tem uma oportunidade agora de vencer, e não apenas vencer, mas ganhar muito”.
	Deus está fazendo algo GRANDE
	Veja o que Deus está prestes a fazer, Ele não vai nos enviar um pequeno movimento que cause um pouco de impacto aqui e ao redor do mundo.
	» Deus está prestes a abalar as nações da terra com o poder e autoridade do Seu Reino.
	» Deus está prestes a enviar uma onda de Seu Espírito ao redor do mundo.
	» Deus está prestes a trazer centenas de milhares de pessoas, um bilhão, talvez dois, para o Seu Reino na próxima década, duas ou três.
	» A terra nunca viu o que Deus está prestes a fazer. 
	A terra nunca viu nada igual. E Ele está nos dizendo: “Você não apenas tem a oportunidade de vencer agora, mas também de ganhar muito”. Então Ele me disse, no sonho, agora deixe-me começar dizendo, embora soubéssemos os nomes dos rebatedores e jogadores do Reino Ecclesia, não sabíamos nenhum nome do outro time. É porque não eram pessoas, eram demônios. Jogamos contra os poderes das trevas. Portanto, não conhecíamos nenhum nome. 
	Baal Zefom e o Gambito de Deus 
	Ele disse: “Dutch, você conhece esse arremessador, você o conhece. Ele já perdeu grandes jogos antes. Ele não é o que parece ser. Seja paciente, não se distraia com o que ele vai jogar em você. Ele quer tirar seus olhos da flâmula. A flâmula é a bandeira que é dada ao vencedor do campeonato. É a bandeira do campeonato de beisebol. "Ele quer distraí-lo disso." Ele disse: "Você conhece esse arremessador e ele já perdeu grandes jogos antes."
	Quando ele, o arremessador, se aproximou de mim no sonho, colocou seu rosto perto do meu e disse: “Vou destruir você. Você nunca vai sair vivo dessa.” Ele se virou e voltou para a base do arremessador e vimos o nome nas costas de sua camisa como Zefom, Z.E.F.O.M., Baal Zefom.
	Esse espírito não estava no meu radar até um ano e meio atrás. Mas Baal estava. Baal deu a si mesmo vários nomes no Antigo Testamento. Então, como eles adoravam o "Baal", o que quer que eles estivessem procurando naquele “deus”, que na verdade era apenas um demônio, eles davam a ele um nome específico. Tipo, Baal era o Baal Berith, o deus da aliança ou mestre da aliança. Baal Hamon, o deus da riqueza. Ele lhe daria riqueza. E assim, como damos nomes diferentes a YHWH, eles dão nomes diferentes a Baal.
	Você não ouve muito sobre esse nome de Baal no Antigo Testamento. A primeira vez que você ouve isso é em Êxodo 14 no Mar Vermelho. Quando Deus expôs ao Egito e a Israel em Êxodo que os deuses do Egito, os Baais, eram deuses falsos, cada uma das 10 pragas foi o julgamento dos deuses do Egito, os Baais. Mas houve um Baal que Ele não julgou até Êxodo 14. Isso foi quando Israel passou por uma certa porção do mar e, ao passarem, chegaram a um ponto em que Deus disse “mudem o rumo e acampem. ” E Ele disse a Moisés exatamente para onde ir. Disse: “Quero que você acampe neste local à beira do mar, em frente a esta montanha, onde há um lugar alto onde Baal Zefom é homenageado. Baal Zefom era o deus dos mares, o deus dos ventos, o deus do norte. O deus forte e feroz. Este era o seu lugar de honra - o lugar alto.
	Deus disse a Moisés: “volte para lá”. Parecia, com um olhar comum ou à mente comum, que Moisés e os israelitas estavam confusos, vagando sem rumo, desorientados, passando por ele e depois voltando. Quando voltaram, o local onde acamparam - a viagem até aquele local - os havia levado a uma armadilha. Eles foram cercados por montanhas, o deserto, o mar e o exército de Faraó chegando. Foi por isso que começaram a reclamar com Moisés e disseram: “Você nos trouxe até aqui para nos destruir. Estaríamos se tivéssemos ficado no Egito.” 
	O faraó olhou para isso e decidiu: “finalmente um dos meus deuses está se mostrando mais forte do que o Deus deles, YHWH. Meu deus, Zefom, os levou a uma armadilha. Ele agora vai entregar meus inimigos em minhas mãos”. É por isso que - porque ele era o deus do mar e do vento - quando o vento veio e fez o mar recuar, eles estavam dispostos a perseguir os israelitas no mar, porque o faraó acreditava que era seu deus, Zefom , que estava fazendo. “Ele os levou a uma armadilha. Ele agora os está prendendo neste caminho deste lugar onde o mar recuou e agora tenho minha oportunidade de pegá-los. E assim, Deus levou Israel a uma armadilha, não é interessante? Porque Ele queria prender Zefom e Faraó. E, claro, Seu plano o tempo todo era lidar com este Baal no final, revelando ao Egito que ELE é Deus.
	Divorciando Baal na América
	No ano passado, em julho, fui para Nashville. O Senhor falou soberanamente a Ceci e a mim e disse: “Vá para Nashville para esta conferência”. Não vamos a muitas conferências. Nós estamos muito ocupados. Quando não tenho uma reunião em que estou falando, geralmente não vou. Ficamos em casa. Mas, Ele disse: “Vá,” então nós fomos.
	Enquanto eu estava lá apenas para participar, não para falar, mas apenas para observar e receber, Ele começou a falar comigo a partir desta passagem. E Ele disse, em essência: “Eu trouxe você de volta para Nashville por causa da ligação que aconteceu aqui em 777, onde o processo de divórcio de Baal começou nesta nação”. Fazendo uma declaração através da intercessão e uma assembléia solene – arrependimento, intercessão – que nós, como remanescentes, estamos fazendo isso, mas estamos fazendo isso intercedendo pela nação.
	Estamos dizendo a Baal: “Não permitiremos mais que esta nação se case com você”. Um dos significados da palavra Baal é marido e seu nome, Baal Berith, deus da aliança. Ele tentou fazer com que Israel quebrasse sua aliança com o Senhor, se divorciasse de YHWH, se aliasse e se casasse com ele. E então, Deus estava declarando, a chamada 777 era sobre a América estar se divorciando de Baal e se casando novamente com o Senhor. Provavelmente alguns de vocês estavam lá. 70.000 pessoas.
	Deus me disse: “Agora vou terminar o que comecei em 2007. E permiti que você fosse colocado em um lugar onde parece que você está preso e não há saída, porque quero que esta nação saiba que não pode salvar a si mesma. Esta Nação deve saber que será somente através da Minha ajuda e do Meu poder que a salvação virá.”
	Então, Ele me levou até lá e me conduziu até esta passagem e sinceramente, não me lembro de ter pensado no nome Zefom. Eu li essa parte do versículo e cheguei à parte emocionante em que o mar recua, assim como você. E então esse sonho veio em janeiro e Baal Zefom disse: “Vou tirar você. Este é o meu jogo, minha série e eu vou vencê-lo.”
	Ele começou arremeçar de forma violenta. Ele lançou um arremesso, foi tão louco que passou por cima do muro do estádio e caiu no estacionamento. E o árbitro chamou de strike porque os árbitros estavam trabalhando com os poderes das trevas. E ele lançou outro arremesso, foi para o banco e acertou um dos técnicos por cima do nosso time. E o árbitro disse: “segundo strike”. E foi quase como se no sonho Deus estivesse esperando que o cálice da iniquidade para esses árbitros fosse preenchido porque Ele finalmente se moveu sobre mim, eu virei o árbitro e disse: “você não tem mais permissão para encerrar o jogo. Miguel tomará seu lugar.”
	O árbitro usava um jaleco branco com o símbolo de um farmacêutico obviamente não se referindo aos farmacêuticos naturais como ruins, mas uma brincadeira com a palavra pharmakeia, a palavra grega para feitiçaria e bruxaria no Novo Testamento. Então, Deus estava nos dizendo: “Ouça-me com muito cuidado aqui. A feitiçaria, a bruxaria, a atividade demoníaca que tem ajudado, que tem trabalhado para dar a vitória aos poderes das trevas”. Distorcer as coisas, mudar as regras, influenciar as pessoas da maneira errada, fazer ligações que não são apropriadas. Ele está nos dizendo: “Chegou a hora. Chegamos a um lugar onde podemos quebrar o poder dessa bruxaria e feitiçaria desta nação e vê-la ser quebrada.” As forças da Ecclesia e os exércitos celestiais estão nos ajudando.
	A semana em que entramos neste quarto trimestre. O quarto rebatedor, onde Deus finalmente identificou Zefom e expulsou esses caras, foi naquela semana que Deus deu a Tim um encontro, um sonho e uma visita onde Ele disse: “Estou enviando os Serafins para ajudar a Igreja agora”. Ele pode ter falado sobre isso aqui e fez referência especificamente a Miguel. Nesse sonho, eu disse: “Você não tem mais permissão para fazer isso e Miguel tomará o seu lugar”.
	Esta é a terceira vez - houve duas outras vezes em meu ministério em que Deus me enviou em missões de oração - quando soube que estava em parceria com o Arcanjo Miguel. Ambos haviam sido atribuições de importância nacional. São pontos de virada na nação, momentos críticos chave. E assim como Ele fez com Daniel, assim como Ele fez em Apocalipse 12, Ele enviou Miguel e tenho certeza que Miguel trouxe alguma ajuda, embora eu não tenha certeza se ele precisava. 
	Deus enviou a ajuda da Igreja
	» Mas quero trazer para o seu foco agora, que Deus nos enviou a ajuda de que precisamos nesta hora. O Espírito Santo veio, Ele é a nossa vantagem agora. Ele nos capacitará a correr com os pés livres. Ele está nos capacitando a realizar o que precisamos realizar, não importa o que o inimigo jogue contra nós, Ele está dizendo: “Você conhece este inimigo. Ele já perdeu grandes jogos antes. Não se distraia com nada que ele jogue em você ou com qualquer coisa que o inimigo faça.
	» Você alcançou um lugar de compreensão, autoridade de revelação.
	» Você sabe quem você é. Você sabe o que eu o chamei para fazer e o chamei para ser.
	» Você não precisa vacilar.
	» Você não precisa deixar uma reserva.
	» Você não precisa se calar.
	» Você não precisa se sentar.
	» Você não tem que dar nada por mais tempo.
	» Você não precisa perder por padrão.
	» Você sabe quem você é.
	» Você sabe o que pode fazer.
	» Agora você vai pegar o bastão e cuidar disso.
	 O sangue do Cordeiro
	Agora, quando saí do banco de reservas para ir ao plate para rebater, disse a Greg no sonho: "Pegue meu bastão". Ele se aproximou e o removeu de uma caixa que dizia: “Comunhão”. Aliança e Intimidade, intimidade de adoração, exaltando a Ele, o sangue do Cordeiro. Vencemos pelo sangue e pela Palavra do nosso testemunho. Nosso testemunho decretado no sangue. Através do qual, matei Baal, já falarei nisso em um minuto.
	O bastão, a arma, o instrumento que foi usado para derrubá-lo não era barulho. Não foi apenas determinação. Não foram nossos dons. Não era a nossa força. Não foi um sermão. Foi a nossa conexão através do sangue do Cordeiro, a aliança do sangue de Jesus Cristo. Dizia: “Viemos até você em Nome do Senhor. Você vem com sua espada e com sua lança e suas grandes armas, mas nós viemos em Nome do Senhor!”
	» Ele tirou o bastão da caixa da comunhão e o bastão tinha escrito nele, Efésios 1:17, Espírito de Sabedoria e Revelação.
	» Haverá a sabedoria necessária nesta hora para fazer o que precisamos fazer.
	» Haverá a revelação necessária nesta hora para entregar o que precisamos entregar ao inimigo.
	» Saberemos o que fazer e como fazer.
	» Saberemos o que fazer e quando fazer.
	» Saberemos o que fazer e o que não fazer e quando não fazer.
	» Não estamos apenas à mercê de nosso próprio entendimento. Não estamos à mercê do inimigo. Não estamos à mercê de nós mesmos.
	» Temos o Espírito Santo. Ele é nossa vantagem agora.
	» Temos comunhão. Nós temos o Sangue do Cordeiro.
	» Temos intimidade com Ele. Temos adoração.
	» Temos o Espírito de sabedoria e revelação operando, creio eu, no nível mais alto que já operou no planeta Terra. Não porque somos melhores que a igreja primitiva, mas por causa dos números, por causa do que Deus fez nos últimos 2.000 anos.
	Paga – Acerte o alvo
	Então, ele me deu meu bastão e eu disse: “O que devo fazer? Onde devo acertá-lo?” E ele disse: “Vá para a garganta. Bata o mais forte que puder em sua garganta e tire sua voz. Remova sua voz.” E então ele me disse - isso realmente mexeu comigo durante o ano inteiro: “Se você acertar o alvo, isso mudará o jogo. Vá para a garganta. Tire a voz dele.” Se você acertar o alvo - acerte o alvo, Paga, a palavra hebraica para intercessão. Ele não está dizendo que você tem que ser tão preciso, mas você tem que ser capaz de acertar aquela bola de beisebol ali mesmo. Somos como Davi. Davi poderia ter jogado aquela pedra em qualquer lugar. Ela ia encontrar a testa. Essa é a minha teologia. Foi guiada pelo Espírito. Se você vai “pagar”, se você vai orar, se você vai acertar o alvo - Você está me acompanhando?
	A palavra paga, a palavra hebraica para intercessão, um dos significados é acertar o alvo. É uma palavra ainda hoje na prática de tiro ao alvo em Israel. Se acertarem na mosca, dizem “paga”. Isso não é fascinante - a palavra para intercessão? A própria palavra significa que você vai acertar o alvo. A própria palavra significa alvo. A própria palavra significa para mim: “se você pegar o bastão da comunhão com Efésios 1:17 e chegar lá e simplesmente acertar a bola, farei com que ela pague, acerte o alvo”.
	Faça o que ele diz para fazer – Transformadores!
	Então, eu não ouço isso como o Espírito Santo dizendo: “Se você for bom o suficiente, eu vou mudar o jogo, isso vai mudar esta nação”. É disso que se trata o jogo. Mude a nação que vai mudar as nações. Ele não está dizendo se você é bom o suficiente. Se você acertar perfeitamente o suficiente. Ele está dizendo que se você fizer o que eu ensinei a fazer, isso mudará o jogo.
	Igreja orando, intercessores, Ecclesia, o Espírito Santo veio. Ele é a nossa vantagem. Os anjos estão conosco agora. Miguel está em alerta máximo. Aprendemos o que precisamos saber, não que saibamos tudo, mas entendemos o suficiente para fazer isso. Ele diz, se você fizer isso neste quarto trimestre, se Meu povo orar, fizer o que eu disser a eles para fazer nesse contexto de intercessão, vou quebrar esta fortaleza de Baal desta nação.
	Por que você acha que esse espírito está enlouquecendo na América agora? Baal é o espírito por trás do aborto. Eu sei que é Moloque, mas no sistema de Baal, Moloque estava sob Baal. Baal exigia sacrifício de sangue. Baal é o espírito por trás do aborto, assassinato, castração de nossos filhos. É Baal agora que está criando tanta violência e raiva nesta nação. O espírito está intimidado. Ele saiu do monte e ficou cara a cara com a Igreja e disse: “Você não vai ganhar isso! Eu governei esta nação por 60 anos e você não vai fazer isso!” 
	A voz de Baal está sendo silenciada
	E precisamos fazer exatamente o que fiz no sonho. Não é sobre mim. Eu apenas disse: “Volte para o monte porque estou aqui para descobri-lo. Estou aqui para expor você. Vamos tirar a voz desse espírito. É o trabalho final de libertar uma nação e nos fazer voltar. Este será o ato final de Deus que libera o terceiro grande despertar.
	2023 é uma nova experiência. Eu sei que o inimigo não vai desistir e se fingir de morto, mas não vai importar o que ele faça se continuarmos a fazer o que Deus nos diz para fazer. Nós vamos colher! Vamos ver os milagres! Vamos ver os livramentos! Vamos vê-lo perder a voz!
	Não permita que ele o distraia. Deus disse: “Ele está tentando tirar seus olhos da flâmula”. O que seria o campeonato para nós? Não é tirar Baal. A vitória, o campeonato para nós é a Glória de Deus sendo liberada, o Evangelho do Reino indo em frente e fazendo o que quer fazer. É o Terceiro Grande Despertar. É o destino da América, sim, ser recuperada e recapturada, mas é porque o destino da América é sobre esta colheita. E Deus vai fazer isso. Não é a vontade de Deus que a Rússia governe o mundo ou a China. Não é a vontade de Deus que isso aconteça. Não é a vontade de Deus que esta colheita seja perdida.
	Posso chamar a equipe de louvor para subir, por favor?
	Eu tenho feito isso por tempo suficiente para saber melhor do que ficar aqui neste momento e dizer: “Vamos ter uma luta aqui aos gritos com demônios”. Eu amadureci para além disso há muito tempo. Entendo que nossa vitória é simplesmente declarar quem Ele é, e nossa força está no Nome do Senhor. Não é o quão alto podemos chegar. Não é para gritar com os demônios. É decretar a vitória do Senhor Jesus, o poder da Cruz, o Sangue do Cordeiro. É a aliança da comunhão. É o Espírito de sabedoria e revelação. É intimidade com Ele. Isso é o que vai tirar a voz desse espírito. Isso é o que vai dar o golpe final no Mar Vermelho quando parece que o inimigo está com controle total. Deus vai dizer: “Vou mostrar a você quem é o Deus do Mar e do Vento”.
	Se vocês cantarem aquela última música novamente que cantaram no culto, então vou nos guiar em algumas declarações. Por que não nos levantamos e adoramos por apenas alguns minutos? Não vou nos manter aqui a noite toda, mas você vai me ajudar a fazer isso. 
	Oração de encerramento e declarações
	Senhor, nós Te agradecemos por Sua grande Misericórdia. Nós Te agradecemos porque Tu és um Deus que se deleita na Misericórdia. Nós não convencemos Você a ter Misericórdia, nós chegamos ao Seu Trono de Graça para obter Misericórdia, para encontrar Graça para ajudar em momentos de necessidade. E Tu disseste: “Misericórdia, Tua Misericórdia triunfa sobre o julgamento.” E quando você poderia ter acabado com esta nação, acabado com o plano quando nos afastamos de rejeitá-lo, rebelando-nos contra você, alinhando-nos com este espírito maligno - em seu grande amor e misericórdia, você escolheu nos transformar, para nos redimir.
	Você levantou um povo que se humilharia e oraria, e milhões, não milhares, milhões de orações de arrependimento foram levantadas nesta nação nos últimos 30-40 anos. Milhões de orações de arrependimento por nossa quebra da aliança, nosso derramamento de sangue inocente, nossas injustiças. E Tu vieste, Senhor. Você me visitou com um anjo na frente da Casa Branca que entregou essa mesma palavra para mim e alguns outros naquele dia. "Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Estou dando Misericórdia a esta nação”.
	Você deu o sonho com o anjo carregando o pergaminho para os corredores do nosso congresso que gritou: “O veredicto foi dado, a América será salva!” Essa foi a Tua Palavra, não a minha palavra. Você está determinado a ter esta nação de volta. Você está determinado a usar esta nação como farol e trombeta nesta hora. Você está determinado a produzir esta grande colheita mundial. E você não será derrotado por Baal Zefom ou pelo próprio Lúcifer. Você já determinou o resultado!
	Assim, estamos corajosamente diante de Ti hoje, estendendo o cetro, o cajado, que Moisés estendeu representando Sua autoridade. Nós estendemos Sua autoridade sobre esta água agora mesmo. Sobre o Mar estendemos até ao alto onde se adora este falso deus. Nós estendemos o Nome do Senhor. Dizemos que o próprio Senhor determinará quem é o deus do vento e do mar.
	Dizemos à feitiçaria e bruxaria que governou esta nação através do derramamento de sangue inocente, que a purificação do sangue do Cordeiro está ocorrendo em nossa nação, e você não tem mais permissão para governar este jogo. Nós quebramos seu domínio, feitiçaria! Nós quebramos seu domínio, feitiçaria! Pedimos a Ti, Pai, se ele ainda não está aqui, que esta seja a noite em que Você enviará Miguel e suas forças a esta nação para trabalhar. Eu acredito que ele já está aqui, mas caso não, você o enviaria? Certifique-se de que ele está aqui chamando os arremessos e os strikes. Queremos que ele assuma o comando nos céus. Queremos que ele e seus anfitriões assumam o controle. Queremos que a batalha nos céus seja supervisionada pelo próprio Miguel.
	E estamos pegando o bastão da comunhão. Estamos assumindo nossa salvação e nossa posição à direita do Pai com Jesus. Estamos pegando-o através do Sangue do Cordeiro, a aliança de Sangue de Jesus Cristo que nos chamou para estar com Ele. Sentamo-nos ali com Ele, com Sua autoridade, com Seu Nome, com Sua força, com Seu governo do Reino. Tomamos esse cetro!
	Dizemos que não é pela força ou poder do homem, mas pelo Teu Espírito. Assumimos o espírito de sabedoria e revelação. Permitimos que o Único, o Espírito Santo, opere através de nós e seja liberado de nós agora mesmo. Ele é a nossa vantagem. Espírito Santo, Tu és a nossa vantagem. Você está neste lugar. Você está em cada um de nós. Você está por toda esta nação. Você é a nossa vitória! Você é a nossa força. Você está desamarrando os pés da igreja. Você está nos tirando do pântano, da lama, do engano, da letargia que comprometeu o engano, que comprometeu a apatia. Você está rompendo com a igreja! Você está vindo para despertar a Igreja! Nós dizemos: Senhor, Você está no comando desta batalha. Tu és o Deus do Mar e do Vento, tu és o Deus das Nações. Você possui cada centímetro quadrado deste planeta. Você possui cada centímetro quadrado da América. Você é o Governante das nações. Seu Filho recebeu autoridade - toda autoridade no céu e na terra! Rendemos Seu Nome agora mesmo. Dizemos que o Sangue de Jesus quebra todo esse espírito da América. Dizemos isso por Ti e Tua força, Tua vitória, Calvário, Cruz, Sangue que nunca perderá seu poder. Nós dizemos que não só venceremos, como venceremos muito. Você vai ganhar muito através de nós.
	Nós apenas invocamos agora o vento do Céu. O poderoso vento impetuoso do Espírito Santo, para soprar através desta nação e, finalmente, para todas as nações, todos os continentes. Do leste, descendo à costa leste, subindo e descendo a costa leste, fogo, fogo, fogo, fogo! Da Flórida até o Maine, em todos os lugares. Declaramos através desta nação a oeste, a fronteira norte e até o Canadá e a fronteira sul até o México até a costa oeste e subindo e descendo a costa oeste, declaramos que haverá um grande avivamento no estado de Washington, Estado de Oregon e Califórnia! As chamas do avivamento vão explodir na costa oeste! Azusa, você vai queimar novamente. Declaramos oeste, leste, leste a oeste, norte a sul, sul a norte, em todos os lugares entre o fogo do reavivamento, do despertar, está chegando à sua nação. Nenhum espírito o impedirá.
	Nós corajosamente declaramos o que Você disse, Seu é o Reino. Autoridade de domínio do reino, você é o rei do domínio, do planeta terra. É o seu Reino. Você governa. Você tem toda a autoridade. Venha o domínio do teu Reino, seja feita a tua vontade, assim na terra como no céu. Venha o teu Reino, seja feita a tua vontade. Nós comandamos o Teu Reino, influência, domínio venha, Tua vontade seja feita!
	Vamos, fale o nome do seu estado, vamos garantir que tenhamos 50. O reino vem para a Carolina do Sul, o reino vem para o Texas, vem para St. (Começa a falar os nomes de 50 estados)
	Futuro reino! Será feito. Nós liberamos o Terceiro Grande Despertar que está por vir. Dizemos que 2023 será um ano de grande colheita. Sinais e maravilhas, milagres, grandes libertações. O Espírito de libertação começa a invadir esta terra, libertando aqueles que estão presos, que são enganados, que são oprimidos. Sinais e maravilhas de níveis invisíveis, milagres criativos e extraordinários, discernimento extraordinário, palavras de conhecimento, sabedoria, dons de fé, operação de milagres, curas, evangelismo profético, fogo nos campi. Fogo, fogo de despertar e avivamento, Espírito de revelação, Espírito de revelação, Espírito de abrir os olhos, a unção profética de Deus levantando o véu de uma nação. Derrubando fortalezas sob este sistema. Fortalezas que abriram caminho para o governo, a mídia, a educação e até a igreja. E a destruição do espírito religioso e o casamento do espírito político e religioso e a quebra do sistema, as redes do mal, da feitiçaria, chamarei de estruturas sobre esta nação.
	Nós dizemos, o sangue de Jesus está aniquilando você agora! A Cruz, o poder da Cruz está sendo liberado contra você agora mesmo. Tu disseste lá no Mar Vermelho, que Tu serias glorificado. Estamos pedindo a você no ponto em que parece que o inimigo se tornou tão cercado que não há como escapar disso, que você virá e se glorificará.
	Nossa história dirá que não foi algo que alguém fez, não foi algo que um grupo de pessoas fez, não foi algo que uma organização, denominação fez, mas foi sim esse incrível arranjo do Espírito Santo fazendo apenas o que Ele pode fazer. Nós dizemos: Senhor, você vai invadir a igreja, bem como o reino secular. Você vai trazer fogo aos púlpitos da América novamente. Você vai descer em reuniões e começar a derramar Seu Espírito. O vento forte e impetuoso e as línguas de fogo estão chegando, complacência, apatia, indiferença, transigência, engano, heresia - essas coisas serão arrancadas de milhões de pessoas. Líderes que perderam seu primeiro amor serão resgatados. Eles vão mais uma vez queimar com fogo sagrado. E o movimento, que agora mesmo começou, estará tão fora de controle que estará apenas sob Seu controle! Nada mais irá parar ou controlar o que está por vir.
	Então, declaramos agora, que este manto da cobertura maligna da escuridão da estrutura de Baal, do engano que trouxe, da violência, do derramamento de sangue, do mal que trouxe - decretamos agora sobre nossa terra que esse sistema agora está sendo aniquilado pelo Espírito de Deus e pelos anjos do Céu e pelos decretos da Ecclesia e da Misericórdia de Deus.
	E sim, pedimos que você esteja no controle do que acontece na terça-feira da próxima semana. Sim, pedimos que você dê favor e bênção àqueles que mais se alinham com você e desfavoreça aqueles que menos se alinham com você, seus caminhos e sua vontade. Mas vemos isso como parte da visão geral, não como o objetivo final. Sim, queremos um governo justo e que sirva a Ti, assim como queremos uma mídia que diga a verdade, mas nosso foco está em Você e no Reino dos Céus. Queremos que essas coisas sejam simplesmente uma extensão de Sua vontade graciosa, e Palavra, caminhos e salvação na terra. 
	Tendo dito isso, entramos em acordo e amarramos toda obra das trevas que tentaria interferir nela, enganar, roubar e causar tumulto. Nós dizemos NÃO a você! Você não tem voz nisso!
	Vou pedir para você fazer mais uma coisa antes de eu dar um passo para o lado. Vou pedir a você que faça isso, porque o Senhor falou comigo há um ano ou mais, talvez dois anos atrás. Ele disse que há muitos filhos pródigos que escolhi não trazer de volta ainda. Eu os protegi. Estou guardando-os, mas não os trouxe de volta porque sei onde quero trazê-los e onde não quero que entrem. Eu quero que eles entrem no derramamento do Meu Espírito, não em um sistema e estrutura religiosa. Mas eu sei que é hora, e quero que concluamos este tempo de oração, a menos que Jane queira levá-los para outro lugar, quero que você chame seus filhos pródigos de volta à Casa do Pai, porque esta é a estação agora, para onde iremos.
	Veja, 2023, o ano do pródigo começando a correr para casa na Casa do Pai. Vamos, chame-os, chame-os pelo nome. Quebre os poderes das trevas de suas mentes, libere revelações para eles, ordene que caiam em si, como fez o filho pródigo nas escrituras. Afaste deles os espíritos de engano e escuridão, perversão, confusão, rejeição, religião, drogas, álcool. Nós os chamamos para fora dos chiqueiros da terra! Nós declaramos, recobre os seus sentidos! Você não tem mais permissão para morar lá! Você deve voltar para a Casa do Pai. Você deve. Vamos, ore no Espírito por apenas um minuto.
	Jane: Senhor, recebemos a profundidade desta palavra e simplesmente dizemos novamente, de acordo com o que Tu falaste, fomos chamados para um momento como este. Damos nossas vidas, colocamos o ministério no altar. É tudo Seu. Que seja feita a Sua vontade. 
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Peço desculpas antecipadamente por qualquer coisa que Tim tenha feito para entristecer o Senhor ou qualquer mentira que ele tenha falado sobre mim. Ele foi bem? Ele é um cara e tanto. Ele é um dos melhores. Ele é. Ele é um dos melhores.

Quero apenas agradecer por esta oportunidade, Jane. Obrigado pelas suas palavras gentis. E obrigado a todos por serem anfitriões tão qualificados e maduros da Presença do Senhor. É um prazer vir aqui logo após algo tão forte, então obrigado.

Acredito que temos uma missão esta noite. Eu sei que estou obviamente sob a função de trazer uma mensagem. Creio que o Senhor quer que nós meio que, você sabe, voltemos para aquele lugar em que estávamos há pouco no final da mensagem e carreguemos algo para Ele, no Espírito. Então, eu sinto que meu papel é nos preparar para isso.

Antes de passar para a mensagem, deixe-me apenas dizer que Ceci enviou abraços e saudações a todos vocês. Ela provavelmente está assistindo. Eu te amo e todos eles te amam, Ceci. Eles me toleram. Eles amam a Ceci.

Então, sabe, às vezes me pego pensando não sei se poderíamos nos encontrar em um momento mais estratégico na Terra do este o qual estamos. Nos encontramos em um lugar onde é quase como aquele livro que diz: “foi o melhor e o pior dos tempos”. É porque estamos prestes a avançar nas formas pelas quais intercedemos, por décadas, e ainda assim, a oposição é tremenda. É como Paulo disse: “porque se abriu para mim uma porta ampla e promissora; e há muitos adversários” (I Cor. 16:9). É claro que sabemos que o Senhor vencerá no final. 

A participação do povo de Deus é necessária

Também sabemos que diferentes pontos ao longo do caminho, o momento dessa vitória, às vezes é determinado pelo Seu povo. Não que Ele seja pego desprevenido, não acredito nisso nem por um minuto. Por exemplo, quando Israel saiu do Egito, Deus teve que esperar até a próxima geração, não acho que isso o pegou de surpresa. Eu acho que isso retrata (mostra) para nós o fato de que Deus trabalha através das pessoas e Ele tem que ter uma resposta apropriada de Seu povo. Se Ele não conseguir, Ele, em Seu coração e mente, disse: “Farei isso na próxima geração”.

Posso dizer com confiança que não acredito que somos uma geração que vai perder nossa oportunidade. Eu não acho que Ele vai ter que passar por cima de nós e esperar a próxima geração. Eu não acredito. Se você acompanha meus posts, então sabe no que eu acredito. Acredito que a América será salva e acredito que a maior colheita de toda a história já começou, para a qual estamos nos movendo. Quanto mais eu faço o que faço, mais convencido fico de que realmente tudo o que Ele está fazendo com esta nação é sobre as nações, no plural. Não é sobre nós, por si só, é sobre o que Ele quer nos usar para fazer. Não devemos ser apenas os mais poderosos, devemos ser a maior nação servidora da terra. Deus vai prevalecer nesta hora. Eu ia ler uma passagem, mas vou separá-la e voltar a ela mais tarde ou talvez apenas parafraseá-la

Você sabe, cerca de 2 anos atrás, o Senhor começou a falar aos profetas mais do que antes por meio de sonhos. E algumas pessoas obviamente não gostam disso, mas Deus parece fazer isso de qualquer maneira. Algumas das pessoas que me enviam sonhos - cerca de 4 ou 5 profetas que regularmente me enviam sonhos - o fazem para me ajudar a navegar no que devo fazer. Alguns são um pouco mais amplos em sua mensagem para a igreja em geral. Mas eles dirão, eles diriam que foi como se o Senhor tivesse ligado um botão. Eles costumavam sonhar de vez em quando, eles costumavam ter sonhos muito mais curtos e não tão detalhados. Era como se, um dia, eles tivessem entrado em um novo reino. O que eu acredito é que as unções proféticas e apostólicas foram para outro nível. Eles se surpreendem, às vezes, com seus próprios sonhos, os detalhes e sua capacidade de se lembrar deles.

Eu tenho um irmão e vou falar sobre um sonho que ele me enviou esta noite. Ele disse para mim, eu nunca prego com base nos meus sonhos, apenas os envio para você. Isso é o que ele disse. Ele disse “sinto que Deus os deu para mim para enviá-los a você, e você faz com eles o que Ele lhe diz para fazer”. Então, é um momento interessante.

O sonho do beisebol

Vou falar um pouco sobre o sonho do beisebol esta noite. Sempre sei, de uma forma ou de outra, quem está falando a verdade quando dizem que me seguem nas postagens. Porque quando ouço o som que acabei de ouvir, sei que sim, eles ouviram isso.

No dia 2 de janeiro deste ano, esse sonho veio e era para 2022. Estou fazendo isso hoje à noite porque não vou compartilhar muitos detalhes sobre a primeira parte do sonho. Passamos a acreditar que esse sonho estava traçando várias estratégias para nós em relação a 2022. Na verdade, eram quatro batedores no sonho e acreditamos que cada batedor representava um trimestre diferente do ano.

Estou fazendo isso esta noite porque sinto que este quarto trimestre é incrivelmente estratégico. Acredito que esta noite desempenharemos um papel importante que pesa na balança. Estou dizendo isso para aqueles que estão aqui e estou dizendo isso para muitos que estão assistindo. Não há nenhum lugar, nenhum grupo de pessoas com quem eu me sentiria mais confiante para pregar esta palavra e fazer com ela o que o Senhor quer fazer. Eu creio que este ministério foi levantado para um tempo como agora. Eu acredito que você sabe orar, eu acredito que você se move com o Espírito Santo, eu acredito que você tem fé. Acredito que você tem autoridade. Acredito que vocês foram estabelecidos como um povo em um nível muito alto de sabedoria, revelação e autoridade. Acredito que podemos realizar muito esta noite. Então, vou resumir os três primeiros trimestres no início deste sonho o mais rápido possível para chegarmos a este último trimestre.

Então, foi um jogo de beisebol, o último jogo de uma série mundial. Foi chamado de World Seer Series. Nossa equipe se chamava Reino Ecclesia. Estávamos jogando com o reino das trevas. Este foi o jogo final e foi a oitava entrada. Para aqueles que não acompanham o beisebol, há nove entradas. Esta foi a 8ª entrada do jogo final. Estávamos jogando em Washington, DC. em nosso estádio chamado Estádio Real. Não se esqueça que fomos a equipe da casa. São os poderes das trevas que são os visitantes. Esta nação pertence ao Senhor e Ele a terá.

O placar era de 20 a 22. Estávamos ganhando de 20 a 22. Sabíamos que o sonho era por volta de 2022. Subimos para rebater nesta oitava entrada, eu era o treinador. O homem que teve o sonho, Greg Hood, era o assistente técnico. Ele trabalha mais na unção profética. Eu trabalho mais na unção de ensino apostólico. Obviamente, os mantos, os chamados, as unções se sobrepõem um pouco, mas eu estava treinando. Mudei a ordem de rebatidas na oitava entrada.

Uma nova ordem está chegando

Provavelmente vou falar pela manhã sobre a nova ordem que vejo chegando na igreja. Alguns não gostaram do fato de eu ter mudado a ordem de rebatidas. Houve muita tensão neste momento. Todos sabiam o que estava em jogo. Isso tudo estava vindo à tona e este foi o momento crucial para decidir quem ganhou. Então, eles não gostaram que eu mexi na ordem, mas mudei a ordem de rebatidas.

Enviei o primeiro rebatedor para a base final que um jogador deve tocar. Há tanto significado neste sonho. É cheio detalhes. Toda vez que leio, penso: “Senhor, isso é simplesmente incrível”. A tarefa do primeiro rebatedor era acertar a bola o mais forte que pudesse na primeira linha de base e derrubar o primeiro homem de base. Claro, esses são espíritos no sonho, não pessoas. Então, ele fez.

Os números nas costas de todos os batedores eram significativos. Eles não eram um ou dois números como normalmente seriam, mas eram quatro números. Eles representavam palavras da Concordância de Strong. O número desse batedor era o número da palavra que significa encontrar ou procurar. Não é a palavra para intercessão, mas significa a mesma coisa que PAGA, a palavra para intercessão. Então, o que a oração precisava fazer com o primeiro rebatedor era eliminar o homem da primeira base. Então, ele acertou o mais forte que pôde, acertou o homem da primeira base na cabeça e decapitou o espírito, não uma pessoa.

Não somos contra as pessoas. Isso é simbólico. Este sonho é totalmente simbólico. É a direção. É autoridade. Não é que Deus esteja dizendo que vamos matar alguém. É a “cabeça” – “Ra’ah” em hebraico que representa adireção. Alguém tem que lidar com a autoridade dessa pessoa para que possamos obter um corredor de base e iniciar esse processo nesta vez de jogar. 

Primeiro trimestre - Destitua o espírito da religião

Sentimos que o homem da primeira base - Deus nos deu outras percepções, sonhos, palavras - sentimos que representava o espírito da religião. Deus disse: “remova a autoridade desse espírito nesta nação”. Então, fomos a cinco cidades, seis incluindo Washington, DC, viagens secretas de oração, um pequeno grupo onde Deus nos mostrou para lidarmos com a raiz da religião - uma forma sem poder. Aquele que se recusa a aceitar o Espírito Santo, Seus dons, Suas obras e Seu poder. Aquilo que traz o ritual religioso, mas não intimidade. Então, acreditamos no primeiro trimestre que Deus nos permitiu fazer isso.

Segundo trimestre – Reversão do decreto Roe x Wade

No segundo trimestre, o segundo rebatedor, a atribuição representou a reversão de Roe x Wade. Não é que a batalha, a vitória e a oração começaram em janeiro deste ano. É que Deus estava nos dizendo que isso deveria terminar. E sabíamos por meio de uma série de estudos de palavras e orações por semanas - sabíamos que Deus estava dizendo que a ênfase no segundo trimestre deve ser o veredito proferido para reverter Roe x Wade. E fizemos isso uma semana antes, na última semana de junho. O que realmente preparou o cenário para todo o resto. Embora o aborto ainda seja legal e tenha sido concedido ao nível estadual agora, o decreto nacional de nosso governo federal foi revertido, quebrado e agora Deus pode lidar com isso em níveis inferiores. Ele acabou com a maldição.

Agora o inimigo está lutando obviamente para manter este sacrifício de sangue. Baal se alimenta do sangue dos bebês. O que foi feito foi significativo e enorme. 

Terceiro trimestre – O Espírito Santo é nossa vantagem 

Eu conhecia todas essas pessoas no sonho. Não estou dando a você todos os seus nomes, mas darei a você o terceiro rebatedor do terceiro trimestre. O nome era Jane Hamon. Jane é uma voz profética. A maioria de vocês sabe quem ela é, talvez todos vocês. Seu número em sua camisa era o número (4851) para a palavra que Jesus usou em João 14-16, especificamente no capítulo 16, quando Ele disse: “Mas eu lhes afirmo que é para o bem de vocês que eu vou”.

Sumphero é uma palavra grega que significa juntar duas ou mais coisas e quando elas se juntam elas criam um benefício que leva a uma vantagem. Obviamente, sabemos o que Jesus estava dizendo, mas os discípulos, tenho certeza, ficaram horrorizados. Você não poderia viver dia e noite com Ele por três anos e ficar animado quando Ele dissesse: “Estou indo embora”. Você deve pensar que foi uma das coisas mais absurdas que você já ouviu Ele dizer: “Na verdade, é melhor para você se eu for”.

O que Ele estava dizendo, como sabemos, é que o Espírito Santo virá sem um corpo físico e poderá estar em você e com todos vocês o tempo todo. E Ele carregará a mesma unção, a mesma habilidade, poder que eu tenho, só que será multiplicado porque Ele estará com todos vocês de uma vez. A revelação nisso é que é grande demais para se abraçar o significado disso. “Eu estarei em todos vocês, na pessoa do Espírito Santo.” Então esse era o número dela.

A palavra expediente na versão King James vem da palavra latina “ped”, que é a palavra para pé ou pés. Tiramos dela a palavra pedicure. Literalmente, a palavra que Ele usou ali significa soltar os pés. O oposto seria impedir e a palavra “ped” nisso é o mesmo que a palavra raiz para impedir os pés ou aprisionar ou pesar ou algemar os pés. Jesus estava dizendo que, quando Ele vier, Ele vai soltar seus pés. Tudo o que o inimigo tem feito para impedir que você corra - o progresso será revertido quando o Espírito Santo vier, porque Ele será sua vantagem. Ele vai fazer por você, em você, através de você, o que você nunca poderia fazer. Ele vai soltar seus pés para que você possa correr.

Naquele terceiro trimestre, como um retrato do que o Espírito Santo já começou a fazer, o inimigo, o time adversário ficou agitado. Ficaram confusos e irritados. Começamos a fazer estratégias que os pegavam de surpresa. Coisas que eles não esperavam. Eu poderia entrar em detalhes, não é necessário, mas através dessas estratégias nós deixamos os corredores em suas bases.

8ª entrada, jogo final, corredores em suas bases, ninguém fora. E é aí que eu quero chegar.

Quarto trimestre - Seu poder legislativo na terra

“Enquanto assistíamos a isso, um telefone tocou onde estávamos, Dutch atendeu. Pudemos vê-lo olhando para cima e para trás do home plate em um dos camarotes enquanto falava ao telefone. Ele estava falando com o dono da equipe. Você não precisa ser tão profético para saber que o dono do camarote pode ser o Senhor? Ele chama o banco de reservas e diz: ''Dutch, quero que você faça uma substituição”. 

[bookmark: _heading=h.bvk09fy2sgy5]Conheço há dois anos esses sonhos que vêm com tanta frequência que, na maioria das vezes, quando estou sonhando, não se refere principalmente a mim, mas às pessoas que represento - a Igreja que ora. Esse tem sido meu chamado por 30 anos, escrever sobre oração, ensinar sobre oração. É por isso que Deus me conduziu à revelação da Ecclesia porque Ele começou a expandir meu entendimento de que devemos fazer mais do que pedir, devemos decretar. Somos o corpo legislativo e governante de Cristo na terra com autoridade para ligar e desligar as chaves do reino para dizer sim ou não. 

[bookmark: _heading=h.xcngw82d7hm3]Há um povo surgindo agora com esse entendimento e está mudando tudo. Não é apenas a América. Milhares de pessoas em todo o mundo estão captando esta revelação. Provavelmente mais em outras nações. Honestamente, é possível que até mais do que aqui na América, eles estão percebendo o que significa ser a Igreja, que recebemos a autoridade do próprio Jesus para legislar por Ele no planeta Terra. Não para ditar, não para governar pela força, mas para governar no Espírito e libertar as pessoas do controle demoníaco, para libertar as regiões do controle demoníaco para que seus corações possam ser convertidos, para que seus olhos possam ser abertos, para que possam ver, entender e vir a Jesus.

Não somos pessoas conectadas, somos espíritos conectados. Não estamos guerreando contra carne e sangue. Estamos guerreando contra os poderes malignos das trevas. Isso é o que eu represento no sonho. Então, na verdade, é você. Sim, substituição. 

É fácil interpretar que, Ecclesia, movimento de oração, intercessores, companhia apostólica, profética na terra, eu, Deus, tenho preparado vocês para algo. Agora é hora de dar uma tacada. É hora de subir o nível. É hora de assumir o papel para o qual eu os criei. O céu está chamando o time dizendo: “Prepare seu bastão. É sua vez. Deixei os corredores nas bases para você e agora você vai rebater.

O técnico e o receptor do outro time foram até o monte do arremessador e começaram a falar com ele. Pudemos perceber que havia muita discordância entre eles. A confusão chegou às fileiras do inimigo. É como o que você vê agora, hoje. Eles estão confusos e desorientados - alguns deles literalmente. Você já viu tanto caos, confusão e coisas tristes que 10, 15, 20 anos atrás você diria: “Isso nunca poderia acontecer?” Mas aqui estão elas. 

Parecia que o arremessador, ele disse no sonho, parece que o arremessador tem toda a autoridade. Ele tem mais autoridade do que o técnico. Veremos por que em um minuto. Ele me disse ao telefone: “temos uma oportunidade”, isso é Deus falando conosco, “temos uma oportunidade aqui não apenas de vencer o jogo, mas de ganhar muito”.

Aliás, não estou falando das eleições, embora sim, isso faça parte. Mas não estou orando pelas eleições, embora se formos lá, tudo bem, você sabe o que estou dizendo? Isso não é para isso, embora precisemos orar por isso. Mas Ele disse: “Você tem uma oportunidade agora de vencer, e não apenas vencer, mas ganhar muito”.

Deus está fazendo algo GRANDE

[bookmark: _heading=h.2et92p0]Veja o que Deus está prestes a fazer, Ele não vai nos enviar um pequeno movimento que cause um pouco de impacto aqui e ao redor do mundo.

· Deus está prestes a abalar as nações da terra com o poder e autoridade do Seu Reino.

· Deus está prestes a enviar uma onda de Seu Espírito ao redor do mundo.

· Deus está prestes a trazer centenas de milhares de pessoas, um bilhão, talvez dois, para o Seu Reino na próxima década, duas ou três.

· A terra nunca viu o que Deus está prestes a fazer. 

A terra nunca viu nada igual. E Ele está nos dizendo: “Você não apenas tem a oportunidade de vencer agora, mas também de ganhar muito”. Então Ele me disse, no sonho, agora deixe-me começar dizendo, embora soubéssemos os nomes dos rebatedores e jogadores do Reino Ecclesia, não sabíamos nenhum nome do outro time. É porque não eram pessoas, eram demônios. Jogamos contra os poderes das trevas. Portanto, não conhecíamos nenhum nome. 

Baal Zefom e o Gambito de Deus 

Ele disse: “Dutch, você conhece esse arremessador, você o conhece. Ele já perdeu grandes jogos antes. Ele não é o que parece ser. Seja paciente, não se distraia com o que ele vai jogar em você. Ele quer tirar seus olhos da flâmula. A flâmula é a bandeira que é dada ao vencedor do campeonato. É a bandeira do campeonato de beisebol. "Ele quer distraí-lo disso." Ele disse: "Você conhece esse arremessador e ele já perdeu grandes jogos antes."

Quando ele, o arremessador, se aproximou de mim no sonho, colocou seu rosto perto do meu e disse: “Vou destruir você. Você nunca vai sair vivo dessa.” Ele se virou e voltou para a base do arremessador e vimos o nome nas costas de sua camisa como Zefom, Z.E.F.O.M., Baal Zefom.

Esse espírito não estava no meu radar até um ano e meio atrás. Mas Baal estava. Baal deu a si mesmo vários nomes no Antigo Testamento. Então, como eles adoravam o "Baal", o que quer que eles estivessem procurando naquele “deus”, que na verdade era apenas um demônio, eles davam a ele um nome específico. Tipo, Baal era o Baal Berith, o deus da aliança ou mestre da aliança. Baal Hamon, o deus da riqueza. Ele lhe daria riqueza. E assim, como damos nomes diferentes a YHWH, eles dão nomes diferentes a Baal.

Você não ouve muito sobre esse nome de Baal no Antigo Testamento. A primeira vez que você ouve isso é em Êxodo 14 no Mar Vermelho. Quando Deus expôs ao Egito e a Israel em Êxodo que os deuses do Egito, os Baais, eram deuses falsos, cada uma das 10 pragas foi o julgamento dos deuses do Egito, os Baais. Mas houve um Baal que Ele não julgou até Êxodo 14. Isso foi quando Israel passou por uma certa porção do mar e, ao passarem, chegaram a um ponto em que Deus disse “mudem o rumo e acampem. ” E Ele disse a Moisés exatamente para onde ir. Disse: “Quero que você acampe neste local à beira do mar, em frente a esta montanha, onde há um lugar alto onde Baal Zefom é homenageado. Baal Zefom era o deus dos mares, o deus dos ventos, o deus do norte. O deus forte e feroz. Este era o seu lugar de honra - o lugar alto.

Deus disse a Moisés: “volte para lá”. Parecia, com um olhar comum ou à mente comum, que Moisés e os israelitas estavam confusos, vagando sem rumo, desorientados, passando por ele e depois voltando. Quando voltaram, o local onde acamparam - a viagem até aquele local - os havia levado a uma armadilha. Eles foram cercados por montanhas, o deserto, o mar e o exército de Faraó chegando. Foi por isso que começaram a reclamar com Moisés e disseram: “Você nos trouxe até aqui para nos destruir. Estaríamos se tivéssemos ficado no Egito.” 

O faraó olhou para isso e decidiu: “finalmente um dos meus deuses está se mostrando mais forte do que o Deus deles, YHWH. Meu deus, Zefom, os levou a uma armadilha. Ele agora vai entregar meus inimigos em minhas mãos”. É por isso que - porque ele era o deus do mar e do vento - quando o vento veio e fez o mar recuar, eles estavam dispostos a perseguir os israelitas no mar, porque o faraó acreditava que era seu deus, Zefom , que estava fazendo. “Ele os levou a uma armadilha. Ele agora os está prendendo neste caminho deste lugar onde o mar recuou e agora tenho minha oportunidade de pegá-los. E assim, Deus levou Israel a uma armadilha, não é interessante? Porque Ele queria prender Zefom e Faraó. E, claro, Seu plano o tempo todo era lidar com este Baal no final, revelando ao Egito que ELE é Deus.

Divorciando Baal na América

No ano passado, em julho, fui para Nashville. O Senhor falou soberanamente a Ceci e a mim e disse: “Vá para Nashville para esta conferência”. Não vamos a muitas conferências. Nós estamos muito ocupados. Quando não tenho uma reunião em que estou falando, geralmente não vou. Ficamos em casa. Mas, Ele disse: “Vá,” então nós fomos.

Enquanto eu estava lá apenas para participar, não para falar, mas apenas para observar e receber, Ele começou a falar comigo a partir desta passagem. E Ele disse, em essência: “Eu trouxe você de volta para Nashville por causa da ligação que aconteceu aqui em 777, onde o processo de divórcio de Baal começou nesta nação”. Fazendo uma declaração através da intercessão e uma assembléia solene – arrependimento, intercessão – que nós, como remanescentes, estamos fazendo isso, mas estamos fazendo isso intercedendo pela nação.

Estamos dizendo a Baal: “Não permitiremos mais que esta nação se case com você”. Um dos significados da palavra Baal é marido e seu nome, Baal Berith, deus da aliança. Ele tentou fazer com que Israel quebrasse sua aliança com o Senhor, se divorciasse de YHWH, se aliasse e se casasse com ele. E então, Deus estava declarando, a chamada 777 era sobre a América estar se divorciando de Baal e se casando novamente com o Senhor. Provavelmente alguns de vocês estavam lá. 70.000 pessoas.

Deus me disse: “Agora vou terminar o que comecei em 2007. E permiti que você fosse colocado em um lugar onde parece que você está preso e não há saída, porque quero que esta nação saiba que não pode salvar a si mesma. Esta Nação deve saber que será somente através da Minha ajuda e do Meu poder que a salvação virá.”

Então, Ele me levou até lá e me conduziu até esta passagem e sinceramente, não me lembro de ter pensado no nome Zefom. Eu li essa parte do versículo e cheguei à parte emocionante em que o mar recua, assim como você. E então esse sonho veio em janeiro e Baal Zefom disse: “Vou tirar você. Este é o meu jogo, minha série e eu vou vencê-lo.”

Ele começou arremeçar de forma violenta. Ele lançou um arremesso, foi tão louco que passou por cima do muro do estádio e caiu no estacionamento. E o árbitro chamou de strike porque os árbitros estavam trabalhando com os poderes das trevas. E ele lançou outro arremesso, foi para o banco e acertou um dos técnicos por cima do nosso time. E o árbitro disse: “segundo strike”. E foi quase como se no sonho Deus estivesse esperando que o cálice da iniquidade para esses árbitros fosse preenchido porque Ele finalmente se moveu sobre mim, eu virei o árbitro e disse: “você não tem mais permissão para encerrar o jogo. Miguel tomará seu lugar.”

O árbitro usava um jaleco branco com o símbolo de um farmacêutico obviamente não se referindo aos farmacêuticos naturais como ruins, mas uma brincadeira com a palavra pharmakeia, a palavra grega para feitiçaria e bruxaria no Novo Testamento. Então, Deus estava nos dizendo: “Ouça-me com muito cuidado aqui. A feitiçaria, a bruxaria, a atividade demoníaca que tem ajudado, que tem trabalhado para dar a vitória aos poderes das trevas”. Distorcer as coisas, mudar as regras, influenciar as pessoas da maneira errada, fazer ligações que não são apropriadas. Ele está nos dizendo: “Chegou a hora. Chegamos a um lugar onde podemos quebrar o poder dessa bruxaria e feitiçaria desta nação e vê-la ser quebrada.” As forças da Ecclesia e os exércitos celestiais estão nos ajudando.

A semana em que entramos neste quarto trimestre. O quarto rebatedor, onde Deus finalmente identificou Zefom e expulsou esses caras, foi naquela semana que Deus deu a Tim um encontro, um sonho e uma visita onde Ele disse: “Estou enviando os Serafins para ajudar a Igreja agora”. Ele pode ter falado sobre isso aqui e fez referência especificamente a Miguel. Nesse sonho, eu disse: “Você não tem mais permissão para fazer isso e Miguel tomará o seu lugar”.

Esta é a terceira vez - houve duas outras vezes em meu ministério em que Deus me enviou em missões de oração - quando soube que estava em parceria com o Arcanjo Miguel. Ambos haviam sido atribuições de importância nacional. São pontos de virada na nação, momentos críticos chave. E assim como Ele fez com Daniel, assim como Ele fez em Apocalipse 12, Ele enviou Miguel e tenho certeza que Miguel trouxe alguma ajuda, embora eu não tenha certeza se ele precisava. 




Deus enviou a ajuda da Igreja

· Mas quero trazer para o seu foco agora, que Deus nos enviou a ajuda de que precisamos nesta hora. O Espírito Santo veio, Ele é a nossa vantagem agora. Ele nos capacitará a correr com os pés livres. Ele está nos capacitando a realizar o que precisamos realizar, não importa o que o inimigo jogue contra nós, Ele está dizendo: “Você conhece este inimigo. Ele já perdeu grandes jogos antes. Não se distraia com nada que ele jogue em você ou com qualquer coisa que o inimigo faça.

· Você alcançou um lugar de compreensão, autoridade de revelação.

· Você sabe quem você é. Você sabe o que eu o chamei para fazer e o chamei para ser.

· Você não precisa vacilar.

· Você não precisa deixar uma reserva.

· Você não precisa se calar.

· Você não precisa se sentar.

· Você não tem que dar nada por mais tempo.

· Você não precisa perder por padrão.

· Você sabe quem você é.

· Você sabe o que pode fazer.

· Agora você vai pegar o bastão e cuidar disso.

 O sangue do Cordeiro

Agora, quando saí do banco de reservas para ir ao plate para rebater, disse a Greg no sonho: "Pegue meu bastão". Ele se aproximou e o removeu de uma caixa que dizia: “Comunhão”. Aliança e Intimidade, intimidade de adoração, exaltando a Ele, o sangue do Cordeiro. Vencemos pelo sangue e pela Palavra do nosso testemunho. Nosso testemunho decretado no sangue. Através do qual, matei Baal, já falarei nisso em um minuto.

O bastão, a arma, o instrumento que foi usado para derrubá-lo não era barulho. Não foi apenas determinação. Não foram nossos dons. Não era a nossa força. Não foi um sermão. Foi a nossa conexão através do sangue do Cordeiro, a aliança do sangue de Jesus Cristo. Dizia: “Viemos até você em Nome do Senhor. Você vem com sua espada e com sua lança e suas grandes armas, mas nós viemos em Nome do Senhor!”

· Ele tirou o bastão da caixa da comunhão e o bastão tinha escrito nele, Efésios 1:17, Espírito de Sabedoria e Revelação.

· Haverá a sabedoria necessária nesta hora para fazer o que precisamos fazer.

· Haverá a revelação necessária nesta hora para entregar o que precisamos entregar ao inimigo.

· Saberemos o que fazer e como fazer.

· Saberemos o que fazer e quando fazer.

· Saberemos o que fazer e o que não fazer e quando não fazer.

· Não estamos apenas à mercê de nosso próprio entendimento. Não estamos à mercê do inimigo. Não estamos à mercê de nós mesmos.

· Temos o Espírito Santo. Ele é nossa vantagem agora.

· Temos comunhão. Nós temos o Sangue do Cordeiro.

· Temos intimidade com Ele. Temos adoração.

· Temos o Espírito de sabedoria e revelação operando, creio eu, no nível mais alto que já operou no planeta Terra. Não porque somos melhores que a igreja primitiva, mas por causa dos números, por causa do que Deus fez nos últimos 2.000 anos.

Paga – Acerte o alvo

Então, ele me deu meu bastão e eu disse: “O que devo fazer? Onde devo acertá-lo?” E ele disse: “Vá para a garganta. Bata o mais forte que puder em sua garganta e tire sua voz. Remova sua voz.” E então ele me disse - isso realmente mexeu comigo durante o ano inteiro: “Se você acertar o alvo, isso mudará o jogo. Vá para a garganta. Tire a voz dele.” Se você acertar o alvo - acerte o alvo, Paga, a palavra hebraica para intercessão. Ele não está dizendo que você tem que ser tão preciso, mas você tem que ser capaz de acertar aquela bola de beisebol ali mesmo. Somos como Davi. Davi poderia ter jogado aquela pedra em qualquer lugar. Ela ia encontrar a testa. Essa é a minha teologia. Foi guiada pelo Espírito. Se você vai “pagar”, se você vai orar, se você vai acertar o alvo - Você está me acompanhando?

A palavra paga, a palavra hebraica para intercessão, um dos significados é acertar o alvo. É uma palavra ainda hoje na prática de tiro ao alvo em Israel. Se acertarem na mosca, dizem “paga”. Isso não é fascinante - a palavra para intercessão? A própria palavra significa que você vai acertar o alvo. A própria palavra significa alvo. A própria palavra significa para mim: “se você pegar o bastão da comunhão com Efésios 1:17 e chegar lá e simplesmente acertar a bola, farei com que ela pague, acerte o alvo”.

Faça o que ele diz para fazer – Transformadores!

Então, eu não ouço isso como o Espírito Santo dizendo: “Se você for bom o suficiente, eu vou mudar o jogo, isso vai mudar esta nação”. É disso que se trata o jogo. Mude a nação que vai mudar as nações. Ele não está dizendo se você é bom o suficiente. Se você acertar perfeitamente o suficiente. Ele está dizendo que se você fizer o que eu ensinei a fazer, isso mudará o jogo.

Igreja orando, intercessores, Ecclesia, o Espírito Santo veio. Ele é a nossa vantagem. Os anjos estão conosco agora. Miguel está em alerta máximo. Aprendemos o que precisamos saber, não que saibamos tudo, mas entendemos o suficiente para fazer isso. Ele diz, se você fizer isso neste quarto trimestre, se Meu povo orar, fizer o que eu disser a eles para fazer nesse contexto de intercessão, vou quebrar esta fortaleza de Baal desta nação.

Por que você acha que esse espírito está enlouquecendo na América agora? Baal é o espírito por trás do aborto. Eu sei que é Moloque, mas no sistema de Baal, Moloque estava sob Baal. Baal exigia sacrifício de sangue. Baal é o espírito por trás do aborto, assassinato, castração de nossos filhos. É Baal agora que está criando tanta violência e raiva nesta nação. O espírito está intimidado. Ele saiu do monte e ficou cara a cara com a Igreja e disse: “Você não vai ganhar isso! Eu governei esta nação por 60 anos e você não vai fazer isso!” 

A voz de Baal está sendo silenciada

E precisamos fazer exatamente o que fiz no sonho. Não é sobre mim. Eu apenas disse: “Volte para o monte porque estou aqui para descobri-lo. Estou aqui para expor você. Vamos tirar a voz desse espírito. É o trabalho final de libertar uma nação e nos fazer voltar. Este será o ato final de Deus que libera o terceiro grande despertar.

2023 é uma nova experiência. Eu sei que o inimigo não vai desistir e se fingir de morto, mas não vai importar o que ele faça se continuarmos a fazer o que Deus nos diz para fazer. Nós vamos colher! Vamos ver os milagres! Vamos ver os livramentos! Vamos vê-lo perder a voz!

Não permita que ele o distraia. Deus disse: “Ele está tentando tirar seus olhos da flâmula”. O que seria o campeonato para nós? Não é tirar Baal. A vitória, o campeonato para nós é a Glória de Deus sendo liberada, o Evangelho do Reino indo em frente e fazendo o que quer fazer. É o Terceiro Grande Despertar. É o destino da América, sim, ser recuperada e recapturada, mas é porque o destino da América é sobre esta colheita. E Deus vai fazer isso. Não é a vontade de Deus que a Rússia governe o mundo ou a China. Não é a vontade de Deus que isso aconteça. Não é a vontade de Deus que esta colheita seja perdida.

Posso chamar a equipe de louvor para subir, por favor?

Eu tenho feito isso por tempo suficiente para saber melhor do que ficar aqui neste momento e dizer: “Vamos ter uma luta aqui aos gritos com demônios”. Eu amadureci para além disso há muito tempo. Entendo que nossa vitória é simplesmente declarar quem Ele é, e nossa força está no Nome do Senhor. Não é o quão alto podemos chegar. Não é para gritar com os demônios. É decretar a vitória do Senhor Jesus, o poder da Cruz, o Sangue do Cordeiro. É a aliança da comunhão. É o Espírito de sabedoria e revelação. É intimidade com Ele. Isso é o que vai tirar a voz desse espírito. Isso é o que vai dar o golpe final no Mar Vermelho quando parece que o inimigo está com controle total. Deus vai dizer: “Vou mostrar a você quem é o Deus do Mar e do Vento”.

Se vocês cantarem aquela última música novamente que cantaram no culto, então vou nos guiar em algumas declarações. Por que não nos levantamos e adoramos por apenas alguns minutos? Não vou nos manter aqui a noite toda, mas você vai me ajudar a fazer isso. 

Oração de encerramento e declarações

Senhor, nós Te agradecemos por Sua grande Misericórdia. Nós Te agradecemos porque Tu és um Deus que se deleita na Misericórdia. Nós não convencemos Você a ter Misericórdia, nós chegamos ao Seu Trono de Graça para obter Misericórdia, para encontrar Graça para ajudar em momentos de necessidade. E Tu disseste: “Misericórdia, Tua Misericórdia triunfa sobre o julgamento.” E quando você poderia ter acabado com esta nação, acabado com o plano quando nos afastamos de rejeitá-lo, rebelando-nos contra você, alinhando-nos com este espírito maligno - em seu grande amor e misericórdia, você escolheu nos transformar, para nos redimir.

Você levantou um povo que se humilharia e oraria, e milhões, não milhares, milhões de orações de arrependimento foram levantadas nesta nação nos últimos 30-40 anos. Milhões de orações de arrependimento por nossa quebra da aliança, nosso derramamento de sangue inocente, nossas injustiças. E Tu vieste, Senhor. Você me visitou com um anjo na frente da Casa Branca que entregou essa mesma palavra para mim e alguns outros naquele dia. "Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Misericórdia! Estou dando Misericórdia a esta nação”.

Você deu o sonho com o anjo carregando o pergaminho para os corredores do nosso congresso que gritou: “O veredicto foi dado, a América será salva!” Essa foi a Tua Palavra, não a minha palavra. Você está determinado a ter esta nação de volta. Você está determinado a usar esta nação como farol e trombeta nesta hora. Você está determinado a produzir esta grande colheita mundial. E você não será derrotado por Baal Zefom ou pelo próprio Lúcifer. Você já determinou o resultado!

Assim, estamos corajosamente diante de Ti hoje, estendendo o cetro, o cajado, que Moisés estendeu representando Sua autoridade. Nós estendemos Sua autoridade sobre esta água agora mesmo. Sobre o Mar estendemos até ao alto onde se adora este falso deus. Nós estendemos o Nome do Senhor. Dizemos que o próprio Senhor determinará quem é o deus do vento e do mar.

Dizemos à feitiçaria e bruxaria que governou esta nação através do derramamento de sangue inocente, que a purificação do sangue do Cordeiro está ocorrendo em nossa nação, e você não tem mais permissão para governar este jogo. Nós quebramos seu domínio, feitiçaria! Nós quebramos seu domínio, feitiçaria! Pedimos a Ti, Pai, se ele ainda não está aqui, que esta seja a noite em que Você enviará Miguel e suas forças a esta nação para trabalhar. Eu acredito que ele já está aqui, mas caso não, você o enviaria? Certifique-se de que ele está aqui chamando os arremessos e os strikes. Queremos que ele assuma o comando nos céus. Queremos que ele e seus anfitriões assumam o controle. Queremos que a batalha nos céus seja supervisionada pelo próprio Miguel.

E estamos pegando o bastão da comunhão. Estamos assumindo nossa salvação e nossa posição à direita do Pai com Jesus. Estamos pegando-o através do Sangue do Cordeiro, a aliança de Sangue de Jesus Cristo que nos chamou para estar com Ele. Sentamo-nos ali com Ele, com Sua autoridade, com Seu Nome, com Sua força, com Seu governo do Reino. Tomamos esse cetro!

Dizemos que não é pela força ou poder do homem, mas pelo Teu Espírito. Assumimos o espírito de sabedoria e revelação. Permitimos que o Único, o Espírito Santo, opere através de nós e seja liberado de nós agora mesmo. Ele é a nossa vantagem. Espírito Santo, Tu és a nossa vantagem. Você está neste lugar. Você está em cada um de nós. Você está por toda esta nação. Você é a nossa vitória! Você é a nossa força. Você está desamarrando os pés da igreja. Você está nos tirando do pântano, da lama, do engano, da letargia que comprometeu o engano, que comprometeu a apatia. Você está rompendo com a igreja! Você está vindo para despertar a Igreja! Nós dizemos: Senhor, Você está no comando desta batalha. Tu és o Deus do Mar e do Vento, tu és o Deus das Nações. Você possui cada centímetro quadrado deste planeta. Você possui cada centímetro quadrado da América. Você é o Governante das nações. Seu Filho recebeu autoridade - toda autoridade no céu e na terra! Rendemos Seu Nome agora mesmo. Dizemos que o Sangue de Jesus quebra todo esse espírito da América. Dizemos isso por Ti e Tua força, Tua vitória, Calvário, Cruz, Sangue que nunca perderá seu poder. Nós dizemos que não só venceremos, como venceremos muito. Você vai ganhar muito através de nós.

Nós apenas invocamos agora o vento do Céu. O poderoso vento impetuoso do Espírito Santo, para soprar através desta nação e, finalmente, para todas as nações, todos os continentes. Do leste, descendo à costa leste, subindo e descendo a costa leste, fogo, fogo, fogo, fogo! Da Flórida até o Maine, em todos os lugares. Declaramos através desta nação a oeste, a fronteira norte e até o Canadá e a fronteira sul até o México até a costa oeste e subindo e descendo a costa oeste, declaramos que haverá um grande avivamento no estado de Washington, Estado de Oregon e Califórnia! As chamas do avivamento vão explodir na costa oeste! Azusa, você vai queimar novamente. Declaramos oeste, leste, leste a oeste, norte a sul, sul a norte, em todos os lugares entre o fogo do reavivamento, do despertar, está chegando à sua nação. Nenhum espírito o impedirá.

Nós corajosamente declaramos o que Você disse, Seu é o Reino. Autoridade de domínio do reino, você é o rei do domínio, do planeta terra. É o seu Reino. Você governa. Você tem toda a autoridade. Venha o domínio do teu Reino, seja feita a tua vontade, assim na terra como no céu. Venha o teu Reino, seja feita a tua vontade. Nós comandamos o Teu Reino, influência, domínio venha, Tua vontade seja feita!

Vamos, fale o nome do seu estado, vamos garantir que tenhamos 50. O reino vem para a Carolina do Sul, o reino vem para o Texas, vem para St. (Começa a falar os nomes de 50 estados)

Futuro reino! Será feito. Nós liberamos o Terceiro Grande Despertar que está por vir. Dizemos que 2023 será um ano de grande colheita. Sinais e maravilhas, milagres, grandes libertações. O Espírito de libertação começa a invadir esta terra, libertando aqueles que estão presos, que são enganados, que são oprimidos. Sinais e maravilhas de níveis invisíveis, milagres criativos e extraordinários, discernimento extraordinário, palavras de conhecimento, sabedoria, dons de fé, operação de milagres, curas, evangelismo profético, fogo nos campi. Fogo, fogo de despertar e avivamento, Espírito de revelação, Espírito de revelação, Espírito de abrir os olhos, a unção profética de Deus levantando o véu de uma nação. Derrubando fortalezas sob este sistema. Fortalezas que abriram caminho para o governo, a mídia, a educação e até a igreja. E a destruição do espírito religioso e o casamento do espírito político e religioso e a quebra do sistema, as redes do mal, da feitiçaria, chamarei de estruturas sobre esta nação.

Nós dizemos, o sangue de Jesus está aniquilando você agora! A Cruz, o poder da Cruz está sendo liberado contra você agora mesmo. Tu disseste lá no Mar Vermelho, que Tu serias glorificado. Estamos pedindo a você no ponto em que parece que o inimigo se tornou tão cercado que não há como escapar disso, que você virá e se glorificará.

Nossa história dirá que não foi algo que alguém fez, não foi algo que um grupo de pessoas fez, não foi algo que uma organização, denominação fez, mas foi sim esse incrível arranjo do Espírito Santo fazendo apenas o que Ele pode fazer. Nós dizemos: Senhor, você vai invadir a igreja, bem como o reino secular. Você vai trazer fogo aos púlpitos da América novamente. Você vai descer em reuniões e começar a derramar Seu Espírito. O vento forte e impetuoso e as línguas de fogo estão chegando, complacência, apatia, indiferença, transigência, engano, heresia - essas coisas serão arrancadas de milhões de pessoas. Líderes que perderam seu primeiro amor serão resgatados. Eles vão mais uma vez queimar com fogo sagrado. E o movimento, que agora mesmo começou, estará tão fora de controle que estará apenas sob Seu controle! Nada mais irá parar ou controlar o que está por vir.

Então, declaramos agora, que este manto da cobertura maligna da escuridão da estrutura de Baal, do engano que trouxe, da violência, do derramamento de sangue, do mal que trouxe - decretamos agora sobre nossa terra que esse sistema agora está sendo aniquilado pelo Espírito de Deus e pelos anjos do Céu e pelos decretos da Ecclesia e da Misericórdia de Deus.

E sim, pedimos que você esteja no controle do que acontece na terça-feira da próxima semana. Sim, pedimos que você dê favor e bênção àqueles que mais se alinham com você e desfavoreça aqueles que menos se alinham com você, seus caminhos e sua vontade. Mas vemos isso como parte da visão geral, não como o objetivo final. Sim, queremos um governo justo e que sirva a Ti, assim como queremos uma mídia que diga a verdade, mas nosso foco está em Você e no Reino dos Céus. Queremos que essas coisas sejam simplesmente uma extensão de Sua vontade graciosa, e Palavra, caminhos e salvação na terra. 

Tendo dito isso, entramos em acordo e amarramos toda obra das trevas que tentaria interferir nela, enganar, roubar e causar tumulto. Nós dizemos NÃO a você! Você não tem voz nisso!

Vou pedir para você fazer mais uma coisa antes de eu dar um passo para o lado. Vou pedir a você que faça isso, porque o Senhor falou comigo há um ano ou mais, talvez dois anos atrás. Ele disse que há muitos filhos pródigos que escolhi não trazer de volta ainda. Eu os protegi. Estou guardando-os, mas não os trouxe de volta porque sei onde quero trazê-los e onde não quero que entrem. Eu quero que eles entrem no derramamento do Meu Espírito, não em um sistema e estrutura religiosa. Mas eu sei que é hora, e quero que concluamos este tempo de oração, a menos que Jane queira levá-los para outro lugar, quero que você chame seus filhos pródigos de volta à Casa do Pai, porque esta é a estação agora, para onde iremos.

Veja, 2023, o ano do pródigo começando a correr para casa na Casa do Pai. Vamos, chame-os, chame-os pelo nome. Quebre os poderes das trevas de suas mentes, libere revelações para eles, ordene que caiam em si, como fez o filho pródigo nas escrituras. Afaste deles os espíritos de engano e escuridão, perversão, confusão, rejeição, religião, drogas, álcool. Nós os chamamos para fora dos chiqueiros da terra! Nós declaramos, recobre os seus sentidos! Você não tem mais permissão para morar lá! Você deve voltar para a Casa do Pai. Você deve. Vamos, ore no Espírito por apenas um minuto.

Jane: Senhor, recebemos a profundidade desta palavra e simplesmente dizemos novamente, de acordo com o que Tu falaste, fomos chamados para um momento como este. Damos nossas vidas, colocamos o ministério no altar. É tudo Seu. Que seja feita a Sua vontade. 
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